Revelación nueva de Bertha Dudde

Números de las revelaciones 5963 - 6077

Las anotaciones son interdenominacionales.

No quieren desacreditar ninguna afiliación cristiana ni convencer de otra religión. Estas fuentes cumplen únicamente el propósito de hacer accesible la palabra de Dios - que Él nos da en estos tiempos - a todo el mundo, como es la voluntad de Dios según Su promesa de Juan 14,21.

“El que tiene mis mandamientos y los guarda, ése es el que me ama; y el que me ama, será amado por mi Padre, y yo lo amaré, y me manifestaré a él.” Juan 14,21

De los 94 libros originales con más de 9000 revelaciones se perdieron los siguientes: Libro con el número 1, 2, 3, 4, 7, 11, 21, 22, 26, 29, 38, 39, 40

Publicado de amigos de la revelación nueva, Hans-Willi Schmitz und Wilhelm Wegers

http://www.bertha-dudde.org/es

La autobiografía de Bertha Dudde

A petición de muchos amigos Bertha Dudde escribió esa autobiografía en 1953:

Desde el 15 de junio de 1937 anoto - a través de la palabra interna - revelaciones recibidas. A petición muchas veces reclamada por mis amigos, doy una explicación corta de la recepción espiritual, una aclaración de mi vida y mis opiniones propias.

El 1 de abril de 1891, nacida como segunda hija de un pintor de arte en Liegnitz, Silesia, he pasado con seis otros hermanos en la casa paterna una niñez armónica.

Pronto conocía las preocupaciones de la vida. El deseo de ayudar a mis padres me hizo realizar la tendencia a ejercer de sastre para ganar dinero. La falta de dinero de mis padres no pasaba y con eso tampoco la preocupación. Así echaba la mano a la familia hasta hace poco.

Los padres permanecían en diferentes confesiones. El padre era protestante, la madre católica. Los hijos fueron educados de forma católica, pero nunca vivimos una presión o un rigor duro referente a la práctica de la doctrina católica, de modo que cada de los niños pudo elegir en toda libertad su creencia en días posteriores.

Yo misma fui religiosa, pero no pude someterme del total a la doctrina católica, aunque respetaba a la iglesia. No me fue posible representar algo externamente lo que no había aceptado por dentro. Así que no seguía yendo a la iglesia, ni escuchaba ninguna predicación, no tenía ningún conocimiento de la biblia, no leía ningún escrito religioso ni mucho más científico y no me afiliaba ni a ninguna secta ni a una doctrina espiritual de cualquier forma.

Quien conoce la doctrina católica sabe que cargo de conciencia se tiene que soportar si alguien intenta salir de ella. Tampoco yo no me he salvado. - Me quedé con la pregunta: ¿Qué es lo correcto y dónde está ?

Rezando el padrenuestro he rogado muchas veces que el SEÑOR me dejara encontrar su reino. Y ese rezo fue escuchado. Fue el 15 de junio del año 1937. Estaba rezando y escuchando a mi interior - me quedé muy silenciosa - en este estado me quedaba muchas veces, porque me sobrevenía a menudo una paz maravillosa y pensamientos que sentía - en el corazón y no en la cabeza - que me daban consuelo y fuerza.

Todavía no sabía que esas palabras me fueron “dadas”. Hasta que un sueño extraño me capté, el cual se reveló después como un sueño verdadero y me hizo anotar estos “pensamientos”. Y también ese día memorable escuchaba en mi interior y me vino una cadena de palabras claras que anotaba. Fue el primer capítulo que me fue dado y que empezaba con las palabras: “En el principio era la palabra! Un tedeum para el Señor del cielo y de la tierra!”

Y entonces vinieron las dudas: ¿Lo has escrito de ti misma? - Acortando, he luchado, he rogado y tenía muchas luchas interiores, pero una y otra vez vinieron esas palabras como un flujo, una revelación de sabiduría ante me asustaba. - DIOS mismo me quitó las dudas, ÉL me respondió y LE reconocí en Su palabra como nuestro PADRE. Mi creencia crecía, las dudas se disminuían y yo recibía y anotaba diariamente.

El contenido de las anotaciones sobresalían mis conocimientos. Expresiones nunca escuchadas o leídas, descripciones científicas y en otro idioma y advertencias fluían continuamente. Y las expresiones cariñosas del PADRE del cielo que nunca había escuchado hasta ahora, fueron el refugio y daban aclaración a todas las preguntas de la vida.

La transmisión de la “palabra” pasa como siguiente: Después de un rezo intenso y un corto plazo de concentración escucho a mi interior. Allí siguen los pensamientos claramente formulados, solitarios y palabras fluidas - cada vez tres o cuatro seguidas - parecido a un anuncio de radio de un informe meteorológico de mar para anotar. Lentamente para que pueda anotarlas cómodamente, se monta una parte de frase tras la otra.

Anoto las palabras en taquigrafía, como después de un dictado sin participar constructivamente o pensando. Tampoco me encuentro en un estado de trance; tampoco formo yo las frases, sino las palabras me asaltan en cierto sentido sin poder captar el sentido del contenido durante la anotación.

Después de días, a veces después de semanas, paso la taquigrafía a copia en limpio sin haberlo leído antes, palabra por palabra sin cambiar ni una sílaba o sin “rectificar”, en ningún caso cambio el sentido del dicho ni tampoco lo ajusto. - La duración de un dictado es más o menos media hora. Quiero advertir que este acontecimiento no permite ningún estado de forzamiento o éxtasis. Todo pasa sobrio y sencillamente sin alguna agitación o influencia de la propia voluntad. En cualquier momento lo puedo interrumpir y seguir escribiendo la revelación después de horas o días que había dejado en medio de la frase. Sin haber leído el contenido anterior, sigue fluyendo el dictado a la pluma.

Mi voluntad es libre de cualquier presión - lo que quiero es servir a la voluntad de DIOS, es decir poder hacer lo que es Su voluntad sagrada.

Me permito decir que fui introducida a la verdad divina como un alumno de primera clase, explicandome expresiones que desconocía en todo los aspectos.

Después de meses encontré la confirmación del recibimiento por otra parte: Me llegó literatura del místico Jakob Lorber proveniente de Estiria. Nadie podrá entender que feliz me sentía leyendo las obras maestras de Jakob Lorber del “Evangelio de Juan” y “La juventud de Jesús”.

Ahora sabía que había otra gente a la que se había dado la palabra del SEÑOR, que DIOS el SEÑOR ha hablado en todos los tiempos con Sus hijos y que seguía hablando, porque el amor y la misericordia eterna del PADRE no pueden hacerlo de otro modo.

En los libros de Lorber reencontré lo que me había dado anteriormente. Muchas veces no entendía las palabras, pero el PADRE celestial me dio explicación con cariño. Misteriosos son los acontecimientos y los procesos que no puedo enumerar en detalle, pero que muestran la condescendencia imaginable y la clemencia de un padre una y otra vez.

Por la falta de una educación general siempre me sentía como una hoja en blanco.

La falta de dinero y tiempo me negaron a leer libros buenos y visitar conferencias.

Solamente conocía el trabajo tenso desde la madrugada hasta la puesta del sol. Pero aún recibía diariamente la atención deliciosa de bienes espirituales, pero sin saber para quién más las recibía.

Que yo aceptaba las palabras sin resistencia se debía al desconocimiento total de la biblia y de los escritos y libros de la enseñanza católica.

Según mi experiencia actual, “un católico o protestante serio” cuyo conocimiento se basa en la doctrina fundamental, estará demasiado dirigido por ella para no levantar protesta y tener reservas ante las palabras de las nuevas revelaciones divinas y para poder acercarse y dejarlas madurar por dentro.

Pero hay algunos científicos de diferentes facultades que están abiertos más y más para los advertencias divinas y que las discursan seriamente con interés. Su interés no vale solamente para la declaración irrefutable del origen de la materia y de su posible disolución, sino también de la explicación de doctrinas equivocadas de diferentes sistemas religiosos y confesiones. En las revelaciones recibidas se ve la causa de la equivocación y se reparte la petición a todos de indicar a cualquier de esas doctrinas falsas por donde se da la posibilidad.

Pero cada uno es libre de adoptar a la palabra del SEÑOR. Pero quien ha entendido el espíritu de la PALABRA DEL PADRE y no trata según dicho, agranda la distancia entre sí mismo y nuestro PADRE del cielo. No sigue las palabras cariñosas que advierten y se somete a la vez forzosamente a la ley y perderá sin remedio la gracia de la misma magnitud en la que menosprecia el mandamiento divino del amor.

Pero por la CLEMENCIA DE DIOS el hombre recibe nuevamente el evangelio y se advierte seriamente al propósito del ser de los hombres. De esa manera el AMOR DIVINO misericordio intenta salvar a lo que se deja salvar - antes del cambio - porque esta época vendrá! Es el tiempo de que todos los videntes y profetas de todos los tiempos advierten - el tiempo del fin del mundo - ahora ha empezado!

Según mis escritos el SEÑOR no diferencia entre Sus hijos - “Venid todos conmigo” - así suena Su llamada tentadora. Bien hecho para los que escuchas a Su palabra y LE siguen. DIOS ama a Sus hijos, ÈL quiere hacerles feliz - aunque no quieren saber nada de ÉL.

Escrito el 22 de noviembre del año 1953

Firmado: Bertha Dudde

El 18 de septiembre del año 1965 Bertha Dudde pudo dejar su caparazón terrenal para volver a la CASA DEL PADRE.

Contenido

5967 - Pensamientos en el sentido y propósito de la vida en la tierra.... el hablo de Dios....

5968 - Ayuda divina asegurada en la miseria aproximada....

5981 - El cerramiento de los portones al reino espiritual....

5982 - MODIFICACION DEL PURO EVANGELIO

5983 - El último juicio como acción del Amor de Dios

5986 - Obra de Redención de Jesucristo

5997 - Pensamientos en el sentido y objetivo de la tierra terrestre.... el discurso de Dios....

6001 - Palabras del Padre.... Enseñanza de Dios.... Hijos de Dios....

6005 - Acabar voluntariamente con la vida

6010 - La Iglesia de Cristo (III)

6012 - Oración en silencio.... Confesión ante el mundo....

6014 - Pisar el lugar de la justicia.... El camino hacia la cruz....

6019 - Concepto de eternidad.... Perfección....

6023 - La revelación final de Dios

6024 - Inminente punto de inflexión.... Hostilidad hacia los siervos de Dios....

6025 - Misericordia.... No endurezcáis vuestros corazones....

6026 - Actividad de los seres de luz....

6027 - El don inusual de la gracia de Dios....

6028 - Trabajar y actuar.... La caída de la noche....

6030 - Indiferencia de los hombres requiere golpes más duros....

6031 - Espíritu de confusión.... No hay verdad sin amor....

6032 - Obra redentora.... Bendición de Dios....

6033 - Camino del amor y de la fe.... Reconocimiento de Dios....

6034 - La fe muerta se revela en tiempos de necesidad....

6035 - La irradiación del amor de Dios.... Libre albedrió....

6036 - No es sólo la acción la que decide, sino la voluntad....

6037 - La Venida del Señor (que se entienda al pie de la letra)

6038 - Nuevas revelaciones.... Razón.... Biblia....

6041 - La opinión de los humanos terrestres frente al evangelio.....

6042 - La hora de la muerte sin miedo.... Preparación....

6048 - “Llevad afuera Mi Evangelio ...”

6050 - “Retiraos en vuestra pequeña cámara ..”

6053 - El camino de la sucesión de Jesús....

6056 - La confesión abierta del nombre divino....

6059 - El tiempo del final aproximado....

6060 - Fase final como humano.... Libre albedrío....

6061a - La luz está donde trabaja el Espíritu de Dios....

6061b - La luz es donde trabaja el Espíritu de Dios....

6065 - Lo terrenal y lo espiritual.... Habitantes de otras estrellas.... (Discos voladores.)

6070 - "Tú no debes tener dioses extraños junto a Mí"

6071 - El pecado es una ofensa contra el amor....

6076 - Bendición de la enfermedad.... Portador de la cruz para el alma....

Pensamientos en el sentido y propósito de la vida en la tierra .... el hablo de Dios ....

B.D. 5967 from 29 de mayo 1954, taken from Book No. 65

Si se os presenta la importancia de la vida terrestre, el eterno Dios os va a hablar, es un momento en el cual os habla directamente y pide vuestra atención para manifestar el beneficio de la comunicación. La mayoría de los hombres viven sin conciencia en sus tareas de la vida .... no pensáis en el sentido y propósito de la vida terrestre, os concentraís sólo en la vida terrestre, en vuestros éxitos o fracasos, y pocas veces salen pensamientos sobre el éxito negativo cuando vuestra vida se ha terminado .... Si os dejarais llevar a menudo por aquellos pensamientos, os preguntaríais seriamente sobre el sentido de vuestra existencia .... primeramente moverías aquellos pensamientos en vuestro interior para discutirlos con vuestros semejantes, porque estas preguntas no os soltarán más en cuanto han surgido una vez en vosotros. Y entonces habéis entrado al camino del conocimiento, suponiendo siempre que vais en serio a recibir aclaración sobre esto.

Porque se tiene en cuenta este primer anhelo, Dios que sabe de todos vuestros pensamientos, siempre está preparado para llevaros al conocimiento .... llevaros a la verdad; porque sois sus criaturas .... solo pasáis por esta tierra para conseguir la perfección, y la perfección incluye la luz del conocimiento .... Un Dios, cuya sabiduría es indiscutible, ha basado todas Sus creaciones en un sentido y propósito, sino estaría sabio .... sino se Le tendría que arebatar a su perfección. A consecuencia también el hombre fue creado con una meta determinada, y que no lo sabéis hasta que lo deseáis saber .... porque el conocimiento no sirve a aquel que no está dispuesto a recibirlo para poder vivir según su meta. A pesar se podría pasar aquel conocimiento a cada uno de los hombres, pero le afecta solo en cuanto se enfrenta con los pensamientos del sentido y propósito de su camino por la tierra. Entonces le afecta una explicación si es verdadera, o la rechaza si se defienden opiniones erróneas en las conversaciones. Porque es la voluntad de Dios que Él guía al pensamiento en caminos correctos del que quiera .... La vida terrestre sólo es una estación del paso, y por la manera que la vivís, vais a establecer vuestra existencia lejana, porque vuestra vida no se termina con la muerte del cuerpo .... Y si vais a establecer este conocimiento que vais a vivir más como el propio, que vuestro Ego solo va a salir de la funda exterior para entrar en una nueva existencia .... si estáis convencidos de esta creencia, ya no contempláis vuestra vida terrestre con un fin absoluto, sino como remedio del propósito, y entonces la estáis viviendo con conciencia .... es decir, siempre con el fin ante los ojos que vuestro alma entra bajo condiciones buenas al reino, lo cual va a ser su hogar después de la muerte corporal .... Y podéis llegar a esta fe convencida en cuanto os someteis al Dios y creador eterno, de Su mano habéis salido ....

Entonces Su amor os agarra, y Él guía vuestros pensamientos de buena manera .... Pero si falta a los hombres la creencia en un Dios y creador eterno, vuestro alma está bastante mal formada todavía .... os falta cualquier amor .... Entonces tenéis razones para transformar vuestro ser hacia el amor, el cual es el primer y el último reto de todos los hombres sobre la tierra ....

amén

Traducido por Bea Gato

Ayuda divina asegurada en la miseria aproximada ....

B.D. 5968 from 31 de mayo 1954, taken from Book No. 65

La tierra os va a hacer sufrir mucho en tiempos de intranquilidad que se adelantan al final. Porque siempre vais a ver el mundo y lo espiritual va a desaparecer en segundo plano frente una situación difícil, a la cual la humanidad ha entrado, y la pueden aguantar fácilmente si estáis ubicados espiritualmente hacia Mi y os juntáis conmigo pidiéndome Mis cuidados. Solo puedes aguantar los tiempos aproximados con la actitud correcta hacia Mi .... Creed en estas palabras Mías y no dejéis desaparecer a Mi imagen dentro de vosotros .... es decir, no me apartéis a Mi por culpa del mundo, porque Yo tambien soy el Señor de este mundo, y Yo seguramente os puedo llevar fuera de cualquier sufrimiento y protegeros ante cualquier peligro, si me dejáis ser presente, si no dejéis pasar ni un dia sin haberos juntado intensamente conmigo entregandoos a Mi amor y gracia. Quiero ser vuestro pensamiento continuo, y no debeis dejaros separar de Mi por nada .... La conciencia de que Yo os puedo ayudar siempre y que estoy dispuesto de hacerlo, debe haceros esperar en silencio en cualquier miseria hasta que llegue Mi ayuda .... porque vendrá .... mientras Me buscáis y os entreguéis a Mi y Mi voluntad .... Quien os puede ayudar si no Yo? .... Y existe una miseria que es más grande que Yo? Os aseguro a Mi ayuda si estáis en Mi lado y si queréis seguir estándolo, si Me defendéis dejando sitio para Mi en vuestro corazón .... ¿Qué puede hacer el mundo por vosotros? .... Mientras os estáis apoyando en Mi estais mas fuertes que el mundo, que todos los peligros y agobios que se acercan por parte de Mi adversario .... Puedo alejaros todos, y lo hago mientras estáis intentando de llegar seriamente a Mi reino. Y si estáis sufriendo bajo tormentos .... tranquilos y sin peligro podeis pasar la tormenta más grande, porque Yo le ordeno no tocaros .... Así no prestéis atención al mundo y sus locuras .... No os dejéis atormentar de cosas que entristecen y que tocan vuestra vida terrestre .... Dirigís vuestra mirada confidencialmente hacia Mi, estrechar vuestra mano hacia Mi y Yo os voy a dirigir fuera de toda pena .... Voy a acompañaros con seguridad y allanar caminos ásperos y vuestro alma va a llegar al final sin peligro .... voy a cuidaros en la tierra y espiritualmente y fortaleceros en tiempos aproximados ....

amén

Traducido por Bea Gato

El cerramiento de los portones al reino espiritual ....

B.D. 5981 from 21 de junio 1954, taken from Book No. 65

Los portales al reino espiritual se cerrarán en cuanto llegue el final de esta tierra .... Para poder entenderlo, los hombres tienen que saber que después de la muerte el alma puede seguir desarrollándose o retroceder todavía a la profundidad más lejana .... Debéis saber que en el reino del más allá existen bastantes posibilidades para avanzar en su grado de desarrollo para poder salir de la oscuridad a la luz, siempre según la voluntad del alma. Pero el ascenso hacia lo alto es mucho más difícil en el reino espiritual y necesita mucha ayuda y voluntad del alma, pero no es imposible y una gracia especial de Dios, Él que quiere ayudar a las almas sin cesar a llegar hacia arriba .... Pero su adversario intenta igualmente a mantener las almas en la oscuridad, las cuales ha ganado ya en la tierra, y por esto es posible una caída a la profundidad y es la razón por la cual se lleva a cabo la lucha entre la luz y la oscuridad también en el reino espiritual, es decir por las dos partes se lucha por las almas .... Porque es importante conseguir antes del final del mundo soltarse de sus ataduras; vale también de comprobar la voluntad si está dirigido hacia arriba o hacia abajo .... así está en marcha sin cesar el proceso de redención en la tierra y en el reino espiritual y en la temporada antes del final con más afán que nunca, porque debe tener lugar una separación de los espíritus, antes de que se crea la tierra nueva .... Porque empieza una nueva época de redención .... la creación de la tierra nueva absorbe las almas que mantienen el rechazo más fuerte contra Dios y que nunca saldrían de la oscuridad, porque ellos mismos se oponen a la luz. Y así el infierno saca todo lo que le pertenezca; el reino espiritual devuelve aquellas almas de las cuales no hay ninguna esperanza a que cambien su voluntad, y Dios manda lo espiritual nuevamente en la creación del mundo nuevo .... Pero aquellos que les ha salido bien de soltarse de las cadenas de Satanás, buscan a la luz con innumerables ayudantes que les facilitan el camino hacia arriba, que les ayudan a llegar hacia arriba. Mientras exista la tierra, los portales espirituales todavía están abiertos para aceptar todavía a las almas que han dejado a su cuerpo atrás .... da igual en qué estado espiritual lleguen al más allá .... en cada alma se sigue con el trabajo de la redención que no han llegado como alma de la luz al reino espiritual ....

Pero en cuanto llegue el final se cierran los portones por mucho tiempo, entonces se corta la posibilidad de un avance .... Lo malo que está bajo control completo de Satanás vive ahora la absorción nueva en la creación del mundo nuevo, mientras lo espiritual bueno y fiel a Dios se queda en la tierra, es decir, van a poblar la tierra nueva como la tribu de la nueva raza humana .... todo lo que tenga posibilidades de un desarrollo va a ser llamado anteriormente, y al final existirán solo aquellos que van abiertamente contra Dios y que son obviamente servidores de Satanás, y aquellos que se han mantenido fieles a Dios durante las peores luchas y que valen para formar la tribu de la nueva generación .... van a pasar por una vida paradisíaca en la tierra, para los hombres de la tierra incomparable y por esto impensable. Un estado increíblemente feliz para cada uno, porque el padre estará en medio de sus hijos .... donde no existe ningún pecado o muerte, ninguna pena o preocupaciones y los hombres disfrutan por la presencia de Dios una felicidad celestial, a pesar estando en la tierra. Pero la tierra ya no es lo que fue antes del final .... un nido del infierno donde el adversario de Dios realiza sus tramas para ganar a sus víctimas .... La tierra se ha vuelto un paraíso y aquellos que pasan sus vidas allí son hombres que fueron aptos para el reino de la luz, pero que deben mantener a sus cuerpos terrestres y no obstante son felices .... aquellos que viven en la voluntad de Dios, aquellos que pueden vivir en una tierra tremenda y nuevamente formada para poder planear a sus antecedentes y lo espiritual atado el camino hacia arriba y apoyar el desarrollo hacia arriba como está previsto en el plan de salvación de Dios .... La lucha en el reino espiritual se ha terminado por mucho tiempo, pero las almas de la luz solo se bajan a la tierra para ofrecer a los hombres su guión, y con esto está asegurado un avance espiritual para todas las criaturas en la tierra nueva, y la salvación de la forma pasa rápidamente, porque la influencia de Satanás se ha apartado por mucho tiempo .... y entonces hay paz en la tierra y en el reino espiritual ....

amén

Traducido por Bea Gato

MODIFICACION DEL PURO EVANGELIO

B.D. 5982 from 22 de junio 1954, taken from Book No. 65

VOSOTROS estaréis instruidos en el puro Evangelio y, llegaréis a conocer que diferente es Mi Evangelio puro de aquel que se enseña en la tierra como Mi Palabra. Llegaréis a saber que Mi Palabra ha sufrido de tal forma que está interpretada de manera diferente y por lo tanto de una forma vivida, que a lo único importante se le hace muy poco caso, en cambio se hace resaltar lo que es insignificante y por consiguiente no se obtendrá mucho éxito espiritual.

Yo les he INDICADO a los hombres en la tierra el único camino transitable, enseñándolos y viviendo Yo Mismo al andar el camino que todos los hombres deben andar para llegar a Mí. Es el camino del amor, el cual solamente asegura a los hombres el Reino de los Cielos, es decir, la entrada en la esfera de luz después de la muerte del cuerpo, donde el alma es bienaventurada en Mi cercanía. Mi Doctrina se ha convertido en un variante  .... , no se encuentra más que escondida en un edificio de añadidurías humanas, de falsas interpretaciones e insignificantes ordenes que núnca jamás fueron dadas por Mí a los hombres, pero, que son, sin embargo, un gran peligro de que pase por alto o se desatienda el único e importante Mandamiento y quede, así pues, sin ser cumplido.

De que os sirve a vosotros seres humanos, si os mortificáis, si efectuáis actos conforme al deber o si me confesáis con la boca, si no reconocéis y obedecéis el mandamiento del amor como lo primero y lo más importante  .... Creéis honrarme mediante innumerables ceremonias, y sólo podéis honrarme haciendo lo que Yo os pido. ¡ Yo pido de vosotros amor hacia Mí y a vuestro prójimo !

En tanto que con seria autocrítica descubráis una falta de amor en vosotros, no os enocontráis aún en el camino recto, por más que estéis diariamente y a cada hora arrodillándoos y golpeéis en el pecho. Eso son exigencias de los hombres y solamente tiene validez ante la gente, a la que intentáis convencer de ser piadosos. ¡ Y qué lejos estáis aún de la verdadera piedad, mientras no abracéis a vuestros congénitos con el amor, con lo cual ponéis también a prueba vuestro amor hacia Mí! En tanto que toleréis que los que están cerca de vosotros vivan en la necesidad y más extremos apuros, en tanto que no busquéis en mitigar primeramente esa necesidad, antes de que os agradéis en gestos superficiales  .... , antes de que rindáis al mundo homenaje con ostentaciones pomposas, con todo aquello para lo cual encontrastéis el nombre de ”honrarme“.

De esa manera no quiero ser honrado mientras una necesidad grite hasta Mí, la cual bien posible sería, a vosotros hombres, remediar si os escribiérais en el corazón Mi Mandamiento de amor. Durante Mi caminar por la tierra toda Mi preocupación estaba en los sufrientes, pobres, enfermos y oprimidos. Vosotros, los que pretendéis ser Mis sucesores en la tierra  .... ? Qué hacéis a esos necesitados, pobres, enfermos y oprimidos? en tanto que pudiérais ayudar y no ayudáis, no soís tampoco Mis verdaderos sucesores aunque os pongáis ese nombre.

Yo solamente avaloro el cumplimiento de Mi Mandamiento de amor, porque todo lo demás: la fe profunda, el reconocimiento de la pura Verdad, la unión Conmigo y como último la eterna dicha, procede del amor, jamás pueden ser ganados sin el amor. De lo que ya es evidente, por qué en la tierra hay la gran necesidad, por qué son ateos los hombres y andan en el error.

Mi pura Doctrina es la enseñanza del amor que anuncié en la tierra.

Así como ésta sea enseñada y practicada también, estáis en la Verdad y habéis empezado a caminar por el camino de la sucesión de Jesús. Si no hacéis caso de este mandamiento, podéis superaros tanto como querais en ademanes externos  .... ¡ No tendréis ningún éxito para vuestra alma, permaneceréis en el error y también con él pasaréis al otro mundo en el reino de los espíritus, Yo sólo doy valor al grado de amor que vuestra alma ha alcanzado hasta la hora de la muerte !

Amén.

Traducido por Pilar Coors

El último juicio como acción del Amor de Dios

B.D. 5983 from 23 de junio 1954, taken from Book No. 65

También el último juicio debe ser considerado como acción del Amor de Dios, porque también a él sirve de base el desarrollo ulterior de lo espiritual, lo que había fallado en su última prueba de vida en la Tierra, y que por eso debe ser incorporado en un nuevo proceso de maduración, para que por una vez logre la última meta. De modo que el último juicio es –por decirlo así– una puesta en orden concluyente de lo que había quedado en desorden... es una orientación e introducción en las formas que corresponden al grado de madurez de lo espiritual... es la finalización de un período de desarrollo y el comienzo de uno nuevo conforme a mi Plan desde eternidades que basa en la Sabiduría y el Amor más profundos.

También un Dios que juzga sigue siendo un Dios del Amor, porque mi Justicia no puede obrar de otra manera que así como mi Amor lo ve conveniente para lo espiritual - y aun así equitativo para el pensar y actuar erróneo de los hombres que incurren en este juicio.

También la mayor culpa debe ser reparada de una u otra forma - si no fue cargada al Uno que se sacrificó a Sí mismo como holocausto... Hay que establecer una compensación para disminuir esta gran culpa - una compensación que es realizada precisamente por el juicio, poniendo lo que se ha hecho culpable en el estado en que debe reparar la culpa, porque fue voluntario que no quería aceptar el regalo de la expiación...

De ninguna manera el último juicio es un acto de ira divina sino de Amor, en que también se manifiesta mi Justicia; porque esta no puede ser eliminada en un Ser que es absolutamente perfecto. Por supuesto, Yo podría hacer sentir mi Justicia a cada uno individualmente... pues Yo podría castigar a cada pecador inmediatamente... Pero esto no correspondería a mi Sabiduría y difícilmente se podría reconocer en ello mi Amor.

Yo soy un Dios sumamente paciente y, mientras sea posible, retardo un juicio –como él del final de un período de desarrollo– para antes aún ganar seres humanos para Mí... Yo mantengo mi Mano protectora por encima de los injustos y malvados porque los quiero vencer con mi Amor, pues no quiero que me teman como un Dios castigador.

Pero una vez que haya llegado la hora en que Yo ordeno las cosas porque la posibilidad de un regreso voluntario a Mí sería totalmente utópica, entonces mi Amor debe retirarse aparentemente - eso a pesar de que mi Amor sigue siendo la única Fuerza motriz... Mi Amor acaba con un estado satánico e impide a mi adversario más actividad destructora.

Yo salvo las almas antes de una caída a las profundidades más hondas: De nuevo las cautivo en la materia pesada, de modo que vuelvo a incluirlas en el proceso de desarrollo - un juicio que, una vez más, no propone sino la Redención, y ni mucho menos una muerte eterna... Todo esto manifiesta mi Amor para con todo que he creado... para con todo que está muerto pero que debe alcanzar la Vida eterna.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Obra de Redención de Jesucristo

B.D. 5986 from 27 de junio 1954, taken from Book No. 65

Mi obra de Redención se ha realizado para todos los tiempos, para todos los hombres que tienen que pasar por la vida terrenal, para todo lo espiritual no redimido, que requieren las gracias de Mí obra de Redención para ser liberado del grillete de Mí adversario.

Un hombre ha hecho el sacrificio de expiación para toda la humanidad .... Él dio el sacrificio de expiación del gran pecado del alejamiento de lo espiritual de Mí .... Él pagó el gran pecado con Su vida .... Murió en la cruz ....

Y si el proceso de espiritualización de los hombres todavía lleva tiempos infinitos .... Si se requieren innumerables periodos de desarrollo para dejar llevar lo espiritual a la última madurez .... Todo lo espiritual encarnado como ser humano tiene la oportunidad de lograr su objetivo a través de la ayuda de Jesucristo, a través de Su inagotable medida de gracia, de que los hombres solo se necesitan servir para recibir la fuerza para librarse del poder del adversario.

Anteriormente el poder y la fuerza de Mí adversario eran tan grandes, que los hombres no eran capaces de poner resistencia .... Jesucristo, sin embargo, rompió su poder a través de Su muerte en la cruz, y proporcionó a los hombres la fuerza para derrotarlo, quienes hacen uso de Sus gracias, los que reconocen a Jesucristo como Hijo de Dios y Redentor del mundo, en Él Me encarnaba Yo Mismo porque querría ayudaros, a vosotros, los hombres. La gran necesidad espiritual en la tierra no tenía que ser, podría ser levantada por vosotros mismos los humanos, porque los medios están disponibles para vosotros a través del divino Redentor .... Pero mientras no los usáis, mientras no obtengáis fuerza de Él, sois débiles e incapaces y, por lo tanto, estáis en una gran necesidad espiritual.

Y fortalecéis el poder de Mi adversario otra vez .... No creáis que podáis ser libres de ninguna otra manera y no creáis que con vuestra muerte física se termina todo .... Los grilletes que Mi adversario ha forjado alrededor de vosotros, os mantienen cautivos sin piedad incluso después de vuestra muerte física, y solo el Uno puede librarlos, Quien lo ha vencido a través de Su muerte en la cruz .... Solo Jesucristo puede librarlos .... Y si no Lo reconocéis, si no Lo llamáis, permaneceréis en cautiverio para siempre, pero siempre tendréis la oportunidad de recurrir a Jesucristo, porque Su Obra Redentora no fue solo para el presente, sino también para el pasado y el futuro ....

Todos los hombres, que tienen que pasar por la tierra pueden extraer de Su fuente de gracias y sanearse, es decir, liberarse del enemigo de sus almas .... Solo necesitan rendirse a Aquel, Quien también es el Señor sobre Satanás, Quien lo ha vencido. Pero tienen que rendirse a Él, de lo contrario permanecerán eternamente en cautiverio .... Eternamente en ese poder, eternamente en agonía y oscuridad .... Pero vosotros, los humanos, sois libres cuando os refugiáis en Él, Quien os ha redimido .... Vosotros sois libres en decidiros, y podéis entregaros de inmediato, pero también podéis rendiros a Él en la eternidad .... Pronto podríais obtener dichas, pero también manteneros infelices por un tiempo infinitamente largo ....

Pero una vez tengáis que someteros a Él, y cuando lo hagáis, Su tesoro de gracias estará disponible para vosotros, porque Quien redimió al mundo de los pecados, murió en la cruz por todos los hombres. Nadie puede pasar por alto a Aquel, que quiere escapar de la muerte y resucitar .... Porque solo a través de Jesucristo puede ser feliz el hombre ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

Pensamientos en el sentido y objetivo de la tierra terrestre .... el discurso de Dios ....

B.D. 5997 from 9 de julio 1954, taken from Book No. 65

Si se os presenta la importancia de la vida terrestre, se os habla por la deidad eterna, entonces es momento en el cual se os habla Él Mismo y solo pide vuestra atención para poder recibir la bendición de aquel discurso. Los hombres viven su vida terrestre la mayoría de las veces inconscientemente frente a su tarea terrestre .... no pensais sobre el sentido y propósito de la vida terrestre, dirigís vuestra atención a la vida terrestre, a vuestros éxitos o fracasos, y pocas veces se so cruza la idea de un éxito totalmente negativo cuando se ha terminado vuestra vida terrestre .... Si pensarais más a menudo en esto, os preguntaréis seriamente por el sentido real de vuestra existencia .... moveríais éste pensamientos primero por dentro para debatirlo después con vuestros semejantes, porque esta pregunta no os dejaría nunca jamás una vez surgido en vosotros. Y entonces habéis pisado el camino del conocimiento, siempre suponiendo que estáis dispuestos seriamente a recibir aclaración sobre esto.

Porque se admite este primer anhelo, porque Dios que sabe de todos vuestros pensamientos está dispuesto a llevaros al conocimiento auténtico .... a la verdad .... porque sois Sus criaturas .... Estáis pasando por la tierra para poder llegar a la perfección, y obtener la perfección incluye también la luz y el conocimiento .... Un creador cuya sabiduría es invencible, ha metido a Sus criaturas el sentido y el reto como base, sino no estaría sabio .... sino se Le tuviera que quitar la perfección. Como consecuencia el hombre fue creado con un reto determinado y que no lo conocéis mientras no deseáis saberlo .... porque el conocimiento no le sirve a aquel que no tenga la voluntad de saberlo para poder vivir según su reto. Si se puede ofrecer a cada hombre este conocimiento, pero se le toca cuando se interesa por su propio destino, si busca su sentido y propósito en la tierra durante su vida terrestre. Entonces le mueve una explicación si corresponde con la verdad, o la rechaza si durante conversaciones se le ofrecen ideas erróneas. Entonces la tarea de Dios es de dirigir a aquel que quiere reconocer correctamente sus pensamientos .... Vuestra vida terrestre no pasa sin intención, porque decide sobre vuestro destino en la eternidad .... La vida terrestre sólo es un estadio de paso, y depende de vosotros como lo pasais y como creáis vuestra existencia, porque vuestra vida no se termina con la muerte de vuestro cuerpo .... Y mientras los hombres adapten el conocimiento como suyo, que seguís viviendo, que vuestro ser solo deja atrás a la funda exterior para entrar en una nueva existencia .... si llegáis a esta creencia convencida, ya no contemplaís vuestra vida terrenal solo con su sentido propio, sino como remedio del objetivo, y entonces la estáis viviendo conscientemente .... es decir, siempre con el reto delante de los ojos que vuestro alma entra en estado auténtico al reino que será su estancia después de su muerte corporal .... Y podéis llegar a la creencia convencida si os someteis al Dios y creador eterno, desde Su mano habéis salido .... Entonces Su amor os capta y Él guía vuestros pensamientos correctamente .... Pero si a los hombres les falta la creencia en un Dios y creador de la eternidad, vuestro alma se queda muy deformado .... les falta el amor .... Entonces tenéis aún más razón para convertir vuestro ser al amor, lo cual es el primer y último reto para todos los hombres en la tierra ....

amen

Traducido por Bea Gato

Palabras del Padre .... Enseñanza de Dios .... Hijos de Dios ....

B.D. 6001 from 13 de julio 1954, taken from Book No. 65

Así veis, hijos Míos, todo lo que hay en la tierra se resume en una enseñanza que no os convence mucho y no sois capaces de hacerla vuestra, porque el solo escuchar esta enseñanza nunca os puede impartir sabiduría, sino que primero tenéis que intentar de libraros de todos los pensamientos terrenales, que están completamente apartados de Mi enseñanza y que tampoco pueden reconciliarse nunca con ella. Todo lo que es de Dios también presupone una actitud divina .... Pero lo que es del mundo siempre requerirá sólo un pensamiento mundano, por lo que todos los dones divinos no tienen un efecto profundo en el corazón humano, mientras no estén asumidos con el esfuerzo espiritual.

Cuanto más perspicaces se dirijan sus pensamientos hacia la pura enseñanza de Dios, tanto más pronto sea capaz de vivir según esta enseñanza, y tan pronto como Mi Palabra también sea seguida también por la acción, verdaderamente ha cobrado vida y es de tal poder, que también la reconocéis como la Palabra pura de Dios .... que ya no podréis resistir nunca a esta enseñanza y aceptarla en vuestro corazón sin reservas, que ahora Me servís con todo amor y así ahora habéis vuelto a nacer espiritualmente para Mi infinito gozo. Porque quien Me ha encontrado, es recibido por Mi con alegría, y su parte es luz de la luz eterna.

Como hijos de Dios permanecéis siempre cerca de Mí y obráis Conmigo y a través de Mí constantemente según Mi voluntad .... Y así os garantizo la entrada completa en Mi gloria, si solo aceptáis Mi enseñanza y no os apartáis nunca de ella, sea lo que sea que os amanece desde afuera. Vosotros, queridos pequeños, no consideráis el gran peligro en el que os encontráis, si os separáis de Mí .... Mi amor os buscará una y otra vez y os señalará por el único camino de la fe en Mí, vuestro Señor y Salvador.

Oh escuchad Mi voz .... no os dejéis engañar por el mundo, que sólo os roba vuestro tiempo, que deberíais dedicar a la obra de vuestro alma .... La mano de Dios os guía a todos y una y otra vez allí donde podéis escuchar Mi voz .... Ceded al apremio de vuestro corazón y quedaos donde Yo os llamo .... Porque Yo tocaré vuestro corazón para que también sintáis Mi cercanía, si surge un pensamiento débil en vosotros, sabéis que estáis protegidos en Mi cuidado .... cuando sentís que vuestro corazón quisiera inclinarse hacia Mí, entonces sabed, que Yo os hablo y os ofrezco Mi amor .... sabed, que el Padre ahora os anhela y quiere recibiros en Su reino como Sus hijos.

Y apartaros de todos los deseos terrenales .... centrad todos vuestros pensamientos y aspiraciones sólo en regresar a casa de vuestro Padre .... dirigid vuestras oraciones a Mí y Yo os refrescaré con Mi Palabra y Mi gracia .... Quiero daros todo Mi amor y atraeros hacia Mí, y toda vuestra vida en la tierra será fácil si sólo la empleáis para cumplir Mi voluntad, para guardar Mis mandamientos y para acercaros a Mí .... Mi amor os agarrará con toda fuerza, y seréis felices en este amor ya en la tierra y algún día en la eternidad.

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Acabar voluntariamente con la vida

B.D. 6005 from 19 de julio 1954, taken from Book No. 65

A vosotros los hombres está consentido un plazo para la última liberación de vuestras ataduras... para la definitiva liberación de la forma material... Pero este plazo tiene una duración muy variada, según Yo la reconocí como conveniente para vuestra alma. No termino vuestra vida terrenal arbitrariamente, pues la madurez del alma de cada uno me está manifiesta, por lo que también sé si hay riesgo de una perdición o la posibilidad de un mayor ascenso en la Tierra.

Mi Amor y mi Misericordia también acaban prematuramente con la vida terrenal de un hombre - eso para evitar un retroceso del alma. Pero también preveo la posibilidad de un cambio en última hora, y prolongo la duración de la vida - siempre según el sabio consejo, pues me está conocido todo lo que puede servir a un alma para su salvación.

Ahora os quedará claro lo grave que es el delito de un suicidio arbitrario - el pecado que cometéis si os anticipáis a mi Amor y mi Misericordia, y si no aprovecháis de la ocasión ofrecida a vuestra alma para su perfección. Vosotros intervenís en mi Plan de Salvación e infligís a vuestras almas un daño que un día venidero causará en vosotros un enorme arrepentimiento, pero que en el Más Allá eso ya no tiene arreglo, porque las ventajas de las que debíais aprovechar en la Tierra, en el Reino del Más Allá nunca ya os podrán ser ofrecidas.

Perdisteis irrecuperablemente algo por culpa propia, incluso si aún conseguís mejorar el estado de vuestra alma... si ahora aspiráis a lo Alto.

Pero existe el gran peligro que el alma se hunda, que se rebele –como la terminación arbitraria de su vida fue una rebelión– y continúe en este desvío... Almas como estas necesitan mucha ayuda para que no se pierdan por tiempos eternos. Pero lo que les sucederá según su propia voluntad, bien merecido lo tendrán.

Verdaderamente, Yo apoyo a todos, también en la mayor aflicción... la que en seguida disminuye si el hombre tan sólo piensa en Mí, si me invoca por ayuda... En realidad, esta tribulación sólo es el remedio para que dirijáis vuestros pensamientos a Mí, para que también vosotros podáis registrar un éxito en vuestra vida terrenal. La tribulación no abate infundadamente sobre el hombre, pues su alma peligra, y tras esta tribulación el alma debe ir salvándose.

El alma peligra tanto más, cuanto más se endurece ante Mí para finalmente oponerse a mi Voluntad y echar por tierra la Vida que mi Amor y Gracia le regalaron para su definitiva redención... Porque para el alma la encarnación como hombre es una Gracia... un regalo de mi Amor... es el último peldaño para las Alturas en las que puede entrar para que a continuación pueda ser eternamente libre y bienaventurado.

El alma está a punto de llegar a su meta, y por eso es responsable por lo que hace - si no aprovecha este regalo de Gracia sino lo tira en la ofuscación de su pensar.

Todo impulso de un corazón humano me está manifiesto, y juzgo verdaderamente justamente. Yo tengo en cuenta la debilidad de mis criaturas, aunque conste que esta es propia culpa de ellas; la libre voluntad del hombre le resulta en una carga - si estaba mal orientada, o sea, si el hombre había abusado de ella.

El hombre no puede acabar con su tribulación mediante su propia intervención, pues tendrá que continuar en ella... no sabrá salvarse de su desgracia y por eso, en el Reino del Más Allá, el alma tendrá que sufrir indeciblemente, hasta que llegue a hacerse dueña de ella misma - de la misma manera como habría podido conseguirlo en la Tierra: hasta que se refugiara en Aquel que es el Señor de todos sufrimientos y de toda aflicción, porque Él es el Señor sobre el pecado y la muerte.

Amén.

Traducido por Pilar Coors

La Iglesia de Cristo (III)

B.D. 6010 from 28 de julio 1954, taken from Book No. 65

La Comunidad de Jesucristo consta de todos los fieles que ven en Jesucristo a su Salvador, que creen en El como el Hijo de Dios, quien descendió a la tierra para ofrecerse como Hombre en sacrificio de expiación por la humanidad entera, y que por eso quiera seguirle. Bajo la "Iglesia de Cristo", que El Mismo fundó en la tierra, se entiende a todos los creyentes profundos, todos los que anhelan seriamente según esto, de ser cristianos de hecho, todos los que no son sólamente cristanos por forma o formalistas; todos los que están en la fe viva, y que conscientes se ponen bajo la Cruz de Cristo.

Jesucristo tiene que ser reconocido por los miembros de Su Iglesia, y que de ese reconocimiento resulte también la obligación de vivir según Su Doctrina, así que por lo tanto, llevar una conducta de vida como El Mismo la ha vivido a los hombres. Con este fín ha invitado mediante Su Llamada: "Sigueme", y quien obedece y Le reconoce, ese pertenece también a Su Comunidad, que es calificada como de "la Iglesia de Cristo."

Esta es la Iglesia invisible, la que, sin embargo, puede estar representada en cada religión, y que está también representada, porque en todas partes hay hombres que con entrañable amor creen en Jesucristo, y que se deshacen también por sus semejantes, a los que se pueden llamar verdaderos cristianos, porque con su conducta demuestran su afiliación a El, quien con su muerte en la Cruz coronó Su Obra de Amor en la tierra.

Esa Comunidad existe, por tanto, en todas partes, donde viven cristianos auténticos, pues todos ellos pertenecen a la Iglesia de Cristo, y cuando se reunan dos o tres cristianos así en Su Nombre, allí está El en medio de ellos y los realiza con Su Espíritu. Por lo cual serán justos los pensamientos y las palabras de dichos hombres y están más altas avaloradas que la palabra de un predicador, que todavía no es ningún representante vivo de la Doctrina divina, cuyas palabran no delatan aún la vida intrínseca del Espíritu, el cual es el distintivo de los miembros de la Iglesia de Cristo.

Y este Espíritu se expresará siempre en la forma, de que predica e interpreta la Palabra de Dios sencilla y claramente con lucidez, lo que puede suceder del mismo modo también en círculos pequeños de la forma más natural, incluso en conversaciones sencillas, donde estén juntos, miembros de la Iglesia de Cristo.

Pues ninguna cosa exterior confirma la calidad de miembro, sino únicamente el espíritu de amor de cada uno de ellos que se siente impulsado a Jesucristo con la fe más viva en El, como Hijo de Dios y Salvador del mundo, en cuya envoltura humana se encarnó y personificó el Mismo Dios, para redimir a los hombres del pecado y de la muerte.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Oración en silencio .... Confesión ante el mundo ....

B.D. 6012 from 30 de julio 1954, taken from Book No. 65

Los que me dirigen oración lo deben hacer en espíritu y en verdad .... Lo que sale de lo más profundo del corazón es lo único que me agrada, y también llega a Mi oído .... Por lo tanto, sólo miro el corazón humano y no presto atención a las palabras pronunciadas por la boca si el corazón no está involucrado. Si ahora ustedes son capaces de aislarse completamente del mundo para mantener un diálogo íntimo Conmigo, entonces me alaban sin palabras ya a través de su voluntad de entrar en contacto Conmigo, entonces es una oración silenciosa que me dirigen con el pensamiento, una verdadera adoración que trae ricas bendiciones a vuestra alma, porque el contacto conmigo les permite adueñarse de la fuerza y la gracia que el alma siente como ayuda para madurar. Este modo tan íntimo de orar es la oración correcta que me agrada, porque entonces se habrán acercado a Mí por ustedes mismos, tan cerca que les puede tocar la fuerza de Mi amor, que les atrae cada vez más íntimamente a Mí. Si quieres hablar conmigo, el lenguaje de la boca es verdaderamente superfluo, pues fácilmente puede querer ocultar o fingir algo que Yo reconozco,

pero que no tiene por qué ser evidente para el prójimo, por lo que éste se engaña fácilmente y luego utiliza a su vez la misma forma de oración .... Entra en tu habitación si quieres rezar .... Retírate en el máximo silencio, allí me encontrarás mucho más fácilmente y podrás comunicarte conmigo como un niño se comunica con su padre .... y me lo contarás todo sin timidez y con confianza infantil .... y encontrarás respuesta a tus peticiones, porque tus oraciones llegarán ahora a Mi oído .... Porque se lo he asegurado a ustedes con las palabras: Vengan a mí, los que están cansados y agobiados, y yo les daré descanso .... Así que a quien viene a Mí, Yo también cumpliré Mi promesa, y esto será tanto más evidente cuanto más confiadamente se acerque a Mí, cuanto más íntimamente se una a Mí y se confíe a Mí en un diálogo silencioso. Lo hablado con la boca les servirá para comunicarse entre ustedes .... Pero no necesito palabras, porque lo sé todo, veo en tu corazón y leo tus pensamientos, y así no puedes engañarme con palabras, por muy bellas que sean ...., como tampoco son necesarias las palabras si quieres alabarme y glorificarme ...., porque un agradecimiento silencioso, una llamada humilde a Mí, una vida según Mi voluntad, una fe que ha cobrado vida a través del amor Me deleita verdaderamente y lleva implícitamente incluídas la alabanza y la gloria. Pero ustedes deben confesarme con la boca ante sus semejantes .... Cuando se trata de tu actitud hacia la fe, debes confesarme libre y abiertamente y no temer las consecuencias de tu confesión .... Porque esta confesión será un incentivo para tus compañeros que todavía son débiles en la fe, y al mismo tiempo es una prueba de que te mantienes en la verdad, de que no quieres parecer exteriormente en desacuerdo con tu pensamiento interior, con tu convicción. Debes ser siempre sincero y ponerme a Mí y a Mi nombre por encima de todo cuando se te exija esta confesión .... Sin embargo, lo que tienes que decirme puede ser sometido a Mí en silencio y en secreto, porque quiero escuchar la voz del corazón, no sólo meras palabras pronunciadas por la boca cuando el corazón no está involucrado. Y tales oraciones tienen una fuerza inmensa cuando resuenan unidas a Mí .... cuando la gente se reúne para apelar a Mí por una petición específica .... cuando todos piden lo mismo desde lo más profundo de su corazón, cuando envían la misma petición a Mí, aunque sea una llamada corta .... La escucharé y responderé, así como me recen en espíritu y en verdad ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

Pisar el lugar de la justicia .... El camino hacia la cruz ....

B.D. 6014 from 2 de agosto 1954, taken from Book No. 65

Pisad todos el lugar de la justicia de modo que os ponéis bajo la cruz, para que Mi sangre os purifica vuestro alma de todos los pecados .... Pero debéis venir vosotros mismos, porque solo bajo la cruz vais a encontrar el perdón de vuestros pecados, solo desde la cruz puedo dar la absolución, y a la cruz teneis que llevar todos vuestros pecados y juntarlos a la carga que ya llevo en Mis hombros para descargar a vosotros, para expiar la injusticia que hicisteis vosotros .... Os persigo para llamaros, pero solo os llamo a la cruz donde realicé la obra de la salvación. Y por esto debéis pisar todos este lugar de ejecución, de modo que confeséis vuestra culpa haciendo juicio sobre vosotros mismos y dar la culpa reconocida con confianza y con fe a Mí para que Yo la pueda llevar. Tenéis que conoceros a vosotros mismos y confesaros ante Mi como pecadores, no debéis creer con espíritu arrogante no haber cometido ningún pecado, porque todos sois pecadores, porque un alma pecador vive en vuestro cuerpo, y por esto lleva el vestido terrestre, porque en antaño pecó frente a Mi. Qué estáis viviendo en la tierra es la prueba de vuestra culpa, sino estuvierais viviendo como seres espirituales benditos en esferas espirituales de la luz muy felices eternamente en Mi presencia. Pero tenéis que ganaros durante la vida terrestre nuevamente el derecho a Mi presencia, tenéis que querer volver hacia Mí, Del Cual os habéis separado en antaño voluntariamente .... Y esta separación voluntaria de Mí era vuestro pecado, por el cual especialmente murió el hombre Jesucristo en la cruz .... No sabéis nada de esta gran culpa, pero sabéis que sois deficientes y para esto debe existir una razón, porque de Mí, vuestro creador eterno solo puede salir algo perfecto .... Y entonces reconoceís también que estais cargado con culpa y este entendimiento debe haceros huir hacia Aquel que murió en la cruz por vosotros, y debéis acercaros con devoción y pedirle que os libera de aquella culpa .... La cruz puede ser también vuestra redención en cuanto os acercáis y os juntáis con el rebaño de aquellos a los cuales la sangre de Jesucristo ha salvado .... También para este camino a la cruz vale Mi llamada: “Venid todos hacia Mí, que sois fatigados y cargados ....” Donde Yo Me encuentro vais a encontrar redención, libertad, refresco, porque todas vuestras cargas he llevado Yo por vosotros. En esto debéis creer, y en cuanto Me reconozcais creyendo en la misión del hombre Jesucristo, en Él Cual Me había personificado y Cuya funda llevaba Yo Mismo .... vais a andar automáticamente por el camino hacia la cruz .... vais a levantar hacia Mí vuestro corazón y mano para pedirme perdón de vuestros pecados, vais a querer participar de la gracia que he ganado para los hombres, y vais a encontrar redención verdadera por Mi sangre, redención del pecado y la muerte ....

amén

Traducido por Bea Gato

Concepto de eternidad .... Perfección ....

B.D. 6019 from 10 de agosto 1954, taken from Book No. 65

Han pasado periodos de tiempo infinitamente largos durante los cuales Mi voluntad creadora estuvo activa para hacer volver todo lo espiritual que estaba alejado de Mí .... Así surgieron infinidad de creaciones destinadas a hacer posible este retorno, y un sinfín de almas han alcanzado su objetivo de volver a morar Conmigo en la Luz .... Sin embargo, todavía son necesarios períodos de tiempo mucho más largos hasta que todos los seres espirituales hayan recorrido el camino hacia Mí. Porque son innumerables los seres que surgieron de Mí y que una vez se alejaron de Mí por su propia voluntad. Son eternidades, periodos de tiempo de duración inconcebible para ustedes, los humanos, y por tanto la palabra "eterno" puede aplicarse sin duda sin ser un concepto erróneo para ustedes, aunque se alcanzará alguna vez el punto en que a todo periodo de tiempo le sea puesto fin .... Porque incluso la duración más larga del tiempo es sólo como un momento para Mí, pero infinitamente larga para todas las criaturas en estado de imperfección .... Y ahora comprenderán que un límite de tiempo sólo existe en el estado de imperfección .... que, en cambio, la perfección no conoce límite alguno, que el concepto de "tiempo" ya no puede aplicarse a lo que es perfecto, y por lo tanto es irrelevante para Mí mismo cuando se haya realizado el retorno completo a Mí. Pero para ustedes, Mis creaciones vivientes, que se han vuelto imperfectas por su propia culpa, es de suma importancia cuánto tiempo tienen que estar en un estado que les resulta agonizante y cuya duración además es acortada o prolongada por ustedes mismos. Cuanto más hundido estás en el pecado, cuanto más lejos estás todavía de la perfección, más te asusta el concepto de tiempo y espacio, precisamente porque te resulta incomprensible y, sin embargo, no se puede negar .... porque tu vida terrenal es una vida estrechamente limitada y, sin embargo, tiempos interminables en el pasado y tiempos igualmente interminables en el futuro se han convertido en una certeza para ti .... Esto último es para ustedes incluso una firme convicción, por lo que no consideran posible el fin de una época. Esa convicción incluso está justificada en la medida en que no hay "fin", que lo espiritual permanece siempre y eternamente, pero que eso es lo único "real" .... que sólo pasa lo irreal, que son sólo medios para volver a Mí .... Y con demasiada frecuencia el ser humano se considera a sí mismo como irreal, como lo que no dura, lo que se desvanece con el tiempo .... porque no piensa en lo espiritual que hay en él, a lo que no se le pone límite y que en toda la eternidad no puede acabarse.... pero que puede sentir eternidades de tormento porque necesita eternidades para perfeccionarse pero para luego también llegar a ser infinitamente dichosa en la más plena libertad, independiente del tiempo y del espacio .... porque se queda Conmigo de nuevo, que Soy sin principio ni fin y Estoy en todas partes, que Soy de eternidad en eternidad ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

La revelación final de Dios

B.D. 6023 from 14 de agosto 1954, taken from Book No. 65

Os acercáis al final .... y por eso os revelo a Mí mismo, para que no quedéis sin conocimiento de lo que significa el final para vosotros. Me revelo, para que os preparéis, para que viváis correctamente, así no temeréis el fin. La humanidad no cree en el fin del mundo, aparta todos los recordatorios y todas las advertencias que salen de mis revelaciones .... os burláis y os reís de los que os anuncian el final cercano, os creéis sabios y os sentís superiores sobre un conocimiento que raras veces se transmite a un humano. Sois ciegos mentalmente y no creéis a los que verdaderamente son videntes y que os dicen en qué tiempos estáis viviendo... es como en los tiempos de Noé, en los que anunciaba a la humanidad el juicio divino que se acercaba y yo no encontraba ninguna fe, el anunciante del juicio final sólo cosechaba burlas, hasta que llegó el día en el que los burladores cayeron como víctimas del juicio ....

Y así será igualmente, ya hace mucho tiempo que se está anunciando el corte y será anunciado repetidamente, pero de repente e inesperadamente vendrá el último día para la tierra y todos sus habitantes .... por que MI palabra es la verdad y se cumplirá en cuando llegue el tiempo.

Pero, ¿quién cree que la humanidad está en medio de este tiempo anunciado y que les queda muy poco tiempo hasta el final? ¿Quién cree que está delante de un cambio, delante de algo que la humanidad nunca ha vivido hasta ahora en la tierra? ¿Quién de vosotros se deja impresionar por revelaciones divinas, por profecías que se refieren al fin del mundo? ¿Quién de vosotros espera el fin del mundo con toda claridad y conscientemente y se prepara y está preparado? Sólo pocos serán los que creen en las palabras de los videntes y profetas que anuncian, y estos pocos cosechan solamente burlas cuando confiesan sus creencias en el fin y aún más si intentan convencer a los demás .... pocos escuchan Mi voz y llevan un estilo de vida de buena fe, esos no tienen que asustarse ante el fin, sino al contrario: lo verán con alegría anticipada a un tiempo bendito que llegará después del fin de la tierra.

Pero yo quiero aumentar el número de ellos, yo quiero que muchos lleguen a adquirir conocimientos ya que el tiempo de la apocalipsis está llegando .... yo me quiero revelar a los que siguen sin conocimiento... pero su voluntad desafía y no los forzaré .... por eso estoy satisfecho con los que creen en mi palabra y la defienden y a ellos les daré una gran fuerza en sus discursos .... yo les dejaré hablar en mi nombre y aun así no se están tomando mis palabras en serio, la humanidad tomará nota de las anunciaciones del final acercante. No dejaré de dar instrucciones y por todo el mundo se hablará de un fin, pero sólo alcanzarán a una minoría que se lo cree y que se preparará. Y yo les apoyaré, que se han hecho a la tarea aclarante. Yo bendeciré a todos por los esfuerzos que ayudan a repartir, lo que llegó a los humanos en forma de revelaciones .... y llegará la noticia del final del mundo inmediato ....

Pero antes de lo que os imagináis, las revelaciones se cumplirán. Entonces la humanidad vivirá tiempos de pánico y será señalado a la verdad de mis palabras .... y aún tendrán tiempo para prepararse para el final, que llegará inmediatamente después de estos días del terror.

Y si a vosotros que repartís Mis proclamaciones os crean o no .... no cedéis en anunciar el próximo fin, advertid y recordad a los semejantes y haced llegar Mis profecías, anunciad la llegada del próximo juicio de Dios, que afectará a todos, aunque no crean vuestras palabras .... amén.

Traducido por Bea Gato

Inminente punto de inflexión .... Hostilidad hacia los siervos de Dios ....

B.D. 6024 from 15 de agosto 1954, taken from Book No. 65

Se os revelará una luz y se romperá la oscuridad .... reconoceréis Mi voluntad y también sabréis de la tarea que cada uno de vosotros debe cumplir. Un cambio ocurrirá dentro de poco tiempo, y vuestro trabajo se hará urgentemente necesario, y entonces también reconoceréis a quién he llamado a este trabajo, porque sólo se ofrecerá quien sea realmente apto para ello. Muchos se encontrarán en una encrucijada de camino y estarán indecisos a dónde deben ir, y solo aquellos que toman el camino correcto sin miedo son aptos para Mi trabajo de mi viñedo, por lo tanto, son obviamente reconocibles como Mis siervos en la tierra.

Porque los hombres actuarán amenazadora y temerosamente, y quien entonces tiene miedo del mundo, no es apto para confesarme a Mí y a Mi nombre, a anunciar Mi Evangelio y a dar testimonio de Mí y de Mis revelaciones. Sin embargo, cualquiera que lleve Mi Espíritu dentro de sí, no se asustará del mundo sino que lo empujará a trabajar más .... porque reconoce a qué hora ha dado el reloj mundial. Tendréis que esperar mucho en el tiempo venidero, y necesitaréis mucha fuerza .... pero también recibiréis mucho de Mí, porque no abandonaré a los que son Míos. Pero también se hará evidente quien pertenece a los Míos. Porque el mundo os está atacando violentamente .... el mundo os hará responsables por Mi Palabra y os exigirá que os retractéis. Y ahora tendréis que manteneros firmes ....

El tiempo de descanso pronto terminará porque todo sucederá como os lo he anunciado, que Mi adversario tomará acción contra vosotros con arma blanca .... que os odien los hombres que les habléis del fin cercano y del juicio .... Los hombres mundanos no quieren oír eso y se rebelan contra vosotros y estaréis expuestos a grandes hostilidades si os aferráis a vuestra actitud hacia Mí .... Sin embargo, se prometen ventajas terrenales a aquellos que Me niegan y se separan de Mí .... Y entonces se decidirá quién es un verdadero servidor para Mí, quien quiere servirme y sin miedo .... entonces brillará la luz .... se revelará el poder y la fuerza de Aquel, Que es el Señor de la vida y de la muerte, entonces los que son Míos recibirán una fuerza inusual; pero los que se apartan de Mí, se levantarán en el mundo.

Y esa es una gran tentación, que debe hacer caer a muchos .... Pero Mi mano está siempre extendida y todos pueden tomarla, para luego también completar su camino de vida en la tierra con salvoconducto. Porque el que camina de Mi mano ya no puede ser acosado por Mi adversario, porque ahora también es un señor sobre aquel y su victoria sobre él es segura .... Y vosotros ahora os estáis acercando a esta lucha decisiva en la que todos debéis probaros vosotros mismos y también podéis probaros vosotros mismos cuando vuestra fe es fuerte .... tan fuerte que el enemigo de vuestra alma es impotente .... que os habéis convertido en su amo a través de la fuerza de la fe ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Misericordia .... No endurezcáis vuestros corazones ....

B.D. 6025 from 16 de agosto 1954, taken from Book No. 65

Lo que queráis que la gente os haga, hacédselo también a ella. Poneos siempre en la situación del prójimo que está en problemas y pensad en lo agradecidos que estaríais vosotros si alguien os ayudara a salir de este problema y luego actuad en la medida de vuestras posibilidades y será justo ante Mis ojos. Pero si la necesidad de vuestro hermano os deja frio, entonces vuestro corazón ya está endurecido, y entonces os será difícil entrar en el reino de los cielos, porque entonces estáis sin amor y no, entonces no cumplís Mis mandamientos, y vuestra alma no puede madurar .... la transformación espiritual del ser no se produce, pero la cual es vuestro propósito y objetivo de vuestra vida terrenal.

La necesidad de otro ser humano también puede ser auto-infligida por él mismo, y sin embargo debéis ayudarlo, porque vosotros mismos también podéis caer en el pecado y así meteros en problemas, y también recurriréis de Mi amor y de Mi misericordia cuando os sentís infelices .... Si vuestro corazón está endurecido, si pasáis pasivamente de largo de una persona que se encuentra en una necesidad, mentalmente poneos en la misma situación .... y el hielo se derretirá, una ola de misericordia os inundará, si todavía sois capaces de cambiar en absoluto ....

Porque sabed que todos pueden entrar en los mismos apuros; sabed que vosotros mismos no determináis vuestro propio destino y, por lo tanto, no podéis evitar nada de lo que quiero dejar que os sobrevenga con el propósito de vuestra educación .... Lo que afecta a vuestro prójimo hoy puede ser ya vuestro propio destino mañana, y si entonces esperáis ayuda, entonces dadla también a vuestro prójimo, y lo hacéis algo bueno .... No pensad con superioridad moral, no os sentid encumbrado, y no menos preciad a vuestros semejantes porque estáis mejor posicionados en la tierra y parecéis dominar mejor la vida .... Porque entonces Me causáis de dejar meteros en la mismas situaciones para que sentáis lo que antes no queríais comprender .... No endurezcáis vuestros corazones, sino dejaos tocar por cada necesidad y buscad traer ayuda.

Porque dais y recibís a cambio ricamente lo que habéis repartido. Y conquistáis los corazones de los destinarios, y esa es vuestra mayor ganancia, que os sigan buenos pensamientos, que lo vuestro será recordado con amor, lo que vuestra alma sienta como fuerza para su propia maduración. Y pensad siempre en Mis Palabras: “Lo que hacéis al más pequeño de vuestros hermanos, lo hacéis Conmigo ....” Entonces os será fácil aliviar la necesidad .... Y si ahora amáis a Dios sobre todas las cosas, tampoco negaréis el amor a vuestro prójimo .... y cumpliréis Mis mandamientos y maduraréis en vuestra alma ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Actividad de los seres de luz ....

B.D. 6026 from 17 de agosto 1954, taken from Book No. 65

Los seres de luz están activos incansablemente para romper la oscuridad que se extiende sobre la tierra. Dondequiera que se encuentran corazones abiertos en la tierra, hunden en ellos rayos de luz, y también logran esparcir una luz tenue; logran intervenir en los pensamientos de las personas y dirigirlos correctamente, si éstas sólo se ocupan con pensamientos espirituales. Por eso todo esfuerzo en la tierra que se dirige a trabajar por el reino de Dios es bendito .... y cada obrero en la viña del Señor puede estar seguro de la ayuda de Dios. Pero sólo una cosa es necesaria, animar a las personas a pensar en el sentido de su vida terrenal .... de dirigir sus pensamientos hacia Dios, y por tanto, despertar la vida espiritual. Entonces también es posible para los seres de luz intervengan y continúen el trabajo de salvación que la gente ha iniciado.

Entonces la luz puede encenderse y la oscuridad que pesa pesada y opresivamente sobre la humanidad puede ser ahuyentada. E libre albedrío de las personas también es una ley para los seres de luz, que no pueden anular, de lo contrario sería fácil influir en las personas y hacerlas accesibles para los pensamientos espirituales. Pero el ser humano debe esforzarse hacia Dios y Su reino en el libre albedrío, él mismo debe volverse hacia Él y buscar conscientemente el contacto con Él, al tratar mentalmente con Él para ahora establecer la relación correcta con Él .... Él debe volverse a Creador como criatura para entonces reconocer el Padre en el Creador y entregarse a Él como Su hijo sin límites .... En esto consiste el propósito y el objetivo de cada ser humano en la tierra, y cuando hace eso, la oscuridad también cae de él, y pronto dará un paso hacia la luz brillante ....

Los seres de luz ahora están tratando constantemente de dirigir los pensamientos de las personas hacia donde la luz puede brillar para ellas, y la ayuda de las personas facilita el trabajo de los seres de luz si se ponen conscientemente al servicio de Dios .... es decir, anunciar el evangelio a sus semejantes .... cuando tratan de dirigir sus pensamientos hacia áreas espirituales. Una vez que se ha entrado en esta área, las personas son atraídas allí una y otra vez, porque encuentran beneficiosa la luz que brilla hacia ellas desde allí .... Entonces también podrán separarse fácilmente del mundo que yace en la oscuridad, porque entonces también podrán distinguir la luz correcta del resplandor, y ya no se dejan engañar y siempre querrán iluminar más su alma .... Porque quien ha sentido una vez los beneficios de la luz de lo alto, se entrega sin resistencia a la influencia de los seres de luz .... Y verdaderamente no caerá víctima de las tinieblas ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El don inusual de la gracia de Dios ....

B.D. 6027 from 18 de agosto 1954, taken from Book No. 65

Hay un exceso de gracia a vuestra disposición, que ciertamente es suficiente para formaros en seres de luz estando aún en la tierra si queréis hacer uso de ello .... Y también se os brindará la gracia, todo en la vida terrenal se os acerca de tal manera que os sea fácil dirigir vuestra voluntad de tal manera que todos los dones de la gracia puedan tener un efecto en vosotros .... Pero si vuestra voluntad está dirigido correctamente es algo que determináis vosotros mismos y por lo tanto la eficacia de la gracia .... Ningún hombre es dado escasamente .... se da a todos en abundancia, pero si el hombre lo acepta depende de él, pero entonces también determina el grado de madurez que el alma haya alcanzado antes de que abandone la tierra ....

Vuestra voluntad no puede ser dirigida correctamente por la fuerza, pero está influenciada por parte de Dios de tal manera que verdaderamente podría volverse hacia Él. Y es por eso el destino en la tierra es también, en cierto modo una gracia, si es más fácil o más difícil para llevar para vosotros .... porque puede causar al hombre que se vuela a Dios y por lo tanto es un medio de ayuda .... una gracia .... que le fue concedido. Y Dios sabe cuándo el alma es capaz de cambiar su voluntad porque sólo Él conoce los movimientos más íntimos y entonces siempre aparecerá particularmente rico de gracias cuando el alma opone menos resistencia .... Y entonces puede haber una razón menor que dirija correctamente la voluntad .... a Dios, a Quien ahora reconoce de repente .... Entonces el humano también será consciente de una gracia especial.

Pero cada uno podría sacar día y hora del rico tesoro de la gracia, día y hora podría encontrar a Dios, porque Dios Mismo siempre Se acerca al hombre y le tiende la mano .... La gracia de Dios se puede recibir diariamente y a cada hora porque no hay ni un momento en la existencia humana en que el amor de Dios no deje irradiar la luz desde lo alto a la tierra .... porque no hay un momento en la vida terrenal en que el ser humano esté sin guía espiritual y toda experiencia puede dejarle encontrar la conexión con Dios.

Porque Dios Se ha fijado como meta ganar para Sí el alma del humano, y por eso dispondrá todo de tal manera para que el alma pueda entrar en el camino que conduce a Él. Cada guía, cada indicación y cada acontecimiento ofrece una oportunidad, y todo lo que una persona encuentra en la vida terrenal debe ser considerado como gracia .... Sin embargo, depende de su voluntad cómo evalúa estos dones de gracia. Sólo su voluntad decide cuánto tiempo permanece la persona a la defensiva a pesar de todas las gracias, por cuánto tiempo su alma aún sigue resistiendo al amor y la misericordia de Dios y, por lo tanto, sigue siendo infeliz ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Trabajar y actuar .... La caída de la noche ....

B.D. 6028 from 19 de agosto 1954, taken from Book No. 65

El dia se acaba. Pocos minutos quedan hasta que caiga la noche y estos pocos minutos debéis aprovechar mientras podéis trabajar, porque queda poca luz del día. Cuando cae la noche ya no podéis trabajar nada, porque os falta luz y fuerza .... Os aviso con urgencia de pensar en que no queda mucho tiempo para trabajar y activaros, por esto debéis realizar tareas con afán para avisar de Mi reino, para poder encontrar a un reino bendito donde no existe la noche .... donde existe luz muy clara y no tenéis que temer más la noche. Pero aquel que no pasa por este trabajo, no encontrará la aurora; va a caer en la noche y necesitará tiempos eternos hasta llegar de nuevo a la luz del día. Son palabras serias que os hago pasar .... palabras llenas de amor y preocupación por vosotros, sois libres de anhelar el día lleno de luz o no prestar atención a estas palabras Mías y prefieren dejar pasar la vida terrestre sin aprovechar .... No temen a la noche, porque es día para ellos y porque no creen en la caída de una noche eterna .... Y os advierto con urgencia contra esta indiferencia .... Os pongo las palabras por delante: Cread y trabajad mientras sea de día, porque la noche vendrá en la cual ya no podéis hacer nada .... No conocéis a la noche de la cual estoy hablando, y teneis que enfrentarla, tenéis que temerla con su oscuridad y sus tormentos, y la podéis esquivar todavía si creeis a Mis palabras y al plazo corto mientras es de dia, aprovechadlo pidiendo seriamente Mi protección ante esta noche .... de modo que estéis propuestos de trabajar que solo estáis realizando por vuestro alma, para vosotros mismo y vuestra vida eterna .... Para vuestra vida terrestre estáis trabajando continuamente, y ningún trabajo es demasiado mientras vale hacer un bien para el cuerpo .... Pero debéis trabajar para el alma, aprovechad todavía la luz del día para ello .... juntad todas las fuerzas vitales para vivir según Mi voluntad .... en el amor hacia Mi y al semejante .... Entonces estáis realizando el trabajo con éxito, entonces la noche más oscura puede esparcirse sobre la tierra y sobre todos que no intentan huirla .... Vosotros vais a vivir una mañana cariñosa .... va a empezar un dia nuevo para vosotros en luz espléndida .... vais a quedaros en Mi reino, escurridos para siempre de la noche de la muerte ....

amén

Traducido por Bea Gato

Indiferencia de los hombres requiere golpes más duros ....

B.D. 6030 from 21 de agosto 1954, taken from Book No. 65

Cuán desesperado es el estado de innumerables hombres en la tierra, porque no hacen nada para que sus almas maduren. Sus pensamientos solo están dirigidos a lo terrenal y nunca los elevan. Nunca entran en el reino mental, nunca se preguntan, por qué están en la tierra. Y evitan cualquier conversación sobre ello, porque no quieren saber nada más lo que les parece beneficioso para su vida corporal. Y así están mentalizados la mayoría de los hombres en la tierra, a pesar del trabajo diligente de los servidores de Dios, para despertarlos de su pensamiento equivocado.

En todas partes se dirige la Palabra de Dios, en todas partes se escuchan advertencias e avisos, pero los hombres cierran sus oídos, porque el sonido del mundo los afecta más y lo siguen de buena gana .... Los sucesos mundiales más grandes no les afectan, y las muertes repentinas de seres humanos no son motivo para reflexionar sobre la fugacidad de lo terrenal .... Lo escuchan y se pasan de ello .... Las catástrofes de mayor medida no les quitan el sueño, siempre que no se vean afectados ellos mismos y la miseria de los demás seres humano apenas toca sus corazones, que su voluntad de ayudar sería estimulada ....

Y este es un estado terrible y desolado, porque tiene un efecto espiritual/mental .... Porque las almas de las personas se encuentran en la mayor oscuridad y difícilmente pueden llegar a la luz, siempre y cuando las personas se sienten satisfechas con los bienes y placeres terrenales .... Satanás realmente tiene el poder en esta tierra, porque los hombres mismos se lo han dado. Cada pensamiento solo sirve para el logro de objetivos mundanos y desde la mañana hasta la noche solo trabajan para su cuerpo, pero que fallece. Y si la muerte también trae una cosecha rica en su entorno .... Solo unos pocos se ven afectados porque serán afectados.

Y así los hombres ya no pueden ser asustado por nada para provocar un cambio de su voluntad, todo rebota de ellos y no deja ninguna impresión. Por lo tanto, los sucesos deben ser cada vez más dolorosos, embistiendo contra la humanidad .... Los avisos a la fugacidad de la vida y la posesión deben darse cada vez más claramente .... Cada vez más potentes saldrán los elementos de la naturaleza de su orden, para que los corazones de los hombres se asustarán, preguntándose por el propósito y las causas de lo que está perturbando al mundo. Y Dios permitirá tales cosas, enviará señales a los hombres .... pero si ellos se fijan en esos depende de ellos mismos .... Él quiere salvar, pero no determinará a nadie a cambiar su voluntad .... pero siempre hablará un lenguaje claro que cada uno puede entender.

La tierra está llegando a su fin, y también el conocimiento sobre eso se extenderá en el mundo .... Y aquellos que presten atención a las señales no rechazan este aviso .... Creerán y se prepararán .... Pero donde hay oscuridad, tampoco sirven los señales e indicaciones y los hombres se enfrentarán a su muerte corporal y mental por su propia culpa ....

Amén

Traducido por Bea Gato

Espíritu de confusión .... No hay verdad sin amor ....

B.D. 6031 from 22 de agosto 1954, taken from Book No. 65

El espíritu de confusión obra poderosamente entre los hombres. La verdad se tuerce, los puntos de vista erróneos se presentan como la única verdad, sobre todos los problemas se disputen y cada opinión encuentra sus partidarios .... y por eso los hombres consideran imposible poder encontrar lo que es correcto de todas estas enseñanzas y puntos de vista .... Consideran imposible llegar a conocer la pura verdad. Y también les será cada vez más difícil encontrar la verdad, porque falta el requisito básico de que el ser humano lleve una vida de amor.

Y debido a que el amor se ha enfriado entre los hombres se enfriará aún más en los últimos días antes del fin, y por eso la verdad también se representará cada vez menos entre ellos .... habrá una confusión de pensamiento humano como jamás lo ha ocurrido .... Y, sin embargo, las opiniones erróneas serán representadas con exceso de celo, porque esa es la obra del oponente de Dios, que lucha contra la luz, contra la verdad eterna, para fortalecer su poder, para alejar a la gente de Dios.

Aparentemente, el oponente de Dios ahora tiene la supremacía y logra confundir a los hombres cada vez más, pero deslumbrantes destellos de luz atraviesan incluso la oscuridad más profunda de la noche, y en su brillante luz se vuelve reconocible un camino que el perdido puede entrar. Y portadores de luz aislados se ofrecen como guía .... Este camino es el camino de la verdad, que conduce por medio del desierto, que descubre errores y confusiones, porque los portadores de luz iluminan todo lo que es falso y lo hacen obvio .... Pero quienes quieren andar este camino de la verdad, tienen que cumplir con los requisitos, deben haberse puesto el amor como principio de la vida ....

Porque sólo entonces son capaces de reconocer la verdad como tal; Solo entonces les es posible ver el camino y también encontrarse con los portadores de luz, a quienes de otro modo pasan sin prestarles atención. Al final habrá mucho error, pero también brillará una luz muy brillante .... Porque donde Su adversario obra como Señor de las tinieblas, allí también se manifiesta la obra de Dios, que como Él Mismo Luz desde la Eternidad puede romper las tinieblas más fuertes y verdaderamente no dejará a los humanos en el error, en la oscuridad, a los que buscan sinceramente la verdad .... Porque Él también es el Señor de las tinieblas, y Él da luz a todo aquel que la desea ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Obra redentora .... Bendición de Dios ....

B.D. 6032 from 24 de agosto 1954, taken from Book No. 65

Lo que hagáis por Mí no quedará sin recompensa para vosotros .... Pero no debéis ser activos para Mí en aras de esta retribución, sino que vuestro corazón debe impulsaros a hacer una obra de Redención igual que Yo y querer ayudar a las almas que están en necesidad porque aún están lejos de Mí .... Vuestro amor debe ser la fuerza impulsora para todo vuestro querer y hacer. Porque solo una obra de amor tendrá éxito, solo un trabajo para Mí, que se basa en el amor a Mí o al prójimo, traerá la cosecha correcta .... mientras que el trabajo sin amor solo producirá frutos podridos ....

Quiero bendecir cada obra de amor por vuestra parte y recompensaros mil veces con Mi amor. Y por eso os sigo pidiendo que seáis obreros diligentes en Mi viña, porque sólo Yo sé cuán necesaria es esta obra, cuántas personas necesitan la ayuda que vosotros podéis darles .... Sólo yo sé también cómo esta ayuda se les puede dar, y por lo tanto, os asigno a cada uno de vosotros el trabajo que sois capaces de realizar, y también arreglaré todo para que cada uno pueda trabajar en el lugar correcto de trabajo.

Y Yo Mismo os conduciré hacia donde vuestro trabajo en la viña puede tener éxito .... Porque no dejaré piedra sin remover para salvar a las almas de la ruina, y Me acercaré a cada alma de una manera que prometa tener éxito. Pero para esto necesita gente en la tierra que haga lo que Yo haría si caminara en la carne sobre esta tierra .... Y esta gente ahora actúa en Mi lugar porque Mi espíritu la impulsa. Su recompensa verdaderamente será grande, pero precisamente su voluntad de amor es grande, sin la cual no es posible ninguna obra por Mi reino.

Cualquiera que sepa sobre las dificultades espirituales de los humanos también querrá ayudar cuando su corazón esté lleno de amor... Y éste solo podrá ayudar porque el amor es una fuerza del efecto más fuerte, y rara vez una persona puede cerrarse a la fuerza del amor .... En la mayoría de los casos, cualquier persona que vive en el amor tiene éxito. Cualquier cosa que vuestro corazón os dicte que hagáis, reconocedla como Mí tarea para vosotros y también llevadla a cabo .... Y Mi bendición os acompañará y vuestro trabajo no será hecho en vano. Pero no actuéis por vuestra propia iniciativa .... Si encontráis grandes dificultades, debéis saber que este es Mi permiso, porque Me doy cuenta de un camino equivocado que estáis a punto de tomar.

El que trabaja para Mí, el que quiere ser activo en Mi voluntad, puede saberse agarrado por Mí y puede ser convencido de que bendigo su trabajo. Pero también Mi adversario trabaja diligentemente y busca destruir lo que Yo construyo .... pero nunca podrá entrar en el distrito donde Yo gobierno .... donde Yo doy mis instrucciones y donde Mi voz es respetada .... Por eso no puede impedir nada de lo que está previsto por Mi voluntad. Y es por eso que todo se dirige y se lleva a cabo según Mi voluntad, tal como es mi consejo desde la eternidad .... Sólo os exijo completa devoción, de vosotros Mis siervos en la tierra, para que Mi voluntad esté viva en vosotros y ahora podáis ser Mis verdaderos trabajadores .... y vuestra obra de redención ciertamente no será sin éxito ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Camino del amor y de la fe .... Reconocimiento de Dios ....

B.D. 6033 from 25 de agosto 1954, taken from Book No. 65

Tenéis que ir por el camino de la fe y del amor si queréis llegar a Mí y alcanzar la felicidad eterna. Solo debéis creer que fuisteis creados por un Poder Que os ama y que por eso quiere veros en veros en un estado de perfección, porque solo algo perfecto puede estar conectado Conmigo y por lo tanto también ser feliz .... Pero también quiere saberos felices porque os ama .... Debéis creer en Mí, Que os he creado por Mí amor .... Sólo la aceptación de lo que aún no podéis creer firmemente hará que os sometáis a este poder, y aprenderéis a creer con creciente convicción, porque este reconocimiento ya es una expresión de vuestro ser original, ya que emanasteis perfecto de Mí y también permanecíais perfecto mientras Me reconocisteis como vuestro Dios y Creador desde la eternidad.

Pero renunciasteis voluntariamente a vuestra perfección cuando os apartasteis de Mí y os acercasteis a él, que bien estaba involucrado en vuestra creación por su voluntad, pero que primero obtuvo de Mí el poder de crear. Vosotros reconocisteis a otro y Me negasteis a Mí .... Y sólo cuando Me reconozcáis y Me reconozcáis con la más plena libertad de voluntad como vuestro Dios y Padre desde la eternidad, habréis vuelto al estado de perfección que os permite permanecer cerca de Mí. Así que primero exijo la fe en Mí .... Pero sólo podéis obtener la verdadera fe si se enciende en vosotros una luz que os da un conocimiento claro ....

Porque lo que vais a creer debéis ser capaces de representarlo con convicción como verdad y, por lo tanto, ser reconocido claramente por vosotros .... Algo que antes os estaba oculto tiene que ser iluminado intensamente por una luz, y esta luz es la chispa del amor, que tiene que encenderse en vosotros y que también puede encenderse fácilmente cuando os volvéis hacia Mí, que Mi rayo de amor pueda caer en vuestro corazón y encenderse, es decir, que ahora solo hagáis lo que una voz en vosotros os advierte que hagáis lo que vosotros mismos queráis que se haga por vosotros .... Cada uno de vosotros humanos puede ponerse en el lugar de vuestro prójimo que está necesitado y sabrá lo que entonces le parece deseable .... Y entonces él mismo debería actuar a continuación ....

Todo ser humano tendrá este sentimiento de que él mismo siente un beneficio si se le ayuda .... Entonces él también sabe dentro de sí mismo que debe hacer lo mismo .... Y quien cede a este impulso interior, abre su corazón y puede ser golpeado por Mi rayo de amor, y ahora puede brillar una luz en él que le da el conocimiento más claro .... Entonces su fe cobrará vida a través del amor .... mientras que antes solo podía ser un pura creencia intelectual, que ciertamente afirma Mi existencia como Dios y Creador, pero que no le enseña el camino hacia Mí como su Padre desde la eternidad ....

Sólo el amor produce esta cognición en el corazón humano, y por eso digo que hay que ir por el camino de la fe y el amor .... que esa creencia sin amor todavía no puede llamarse una fe verdadera, porque el amor primero debe darle la vida y que sin amor no puede haber cognición, porque el intelecto solo nunca podría sondear las conexiones, que, sin embargo, el amor en el corazón de una persona capta con facilidad .... La creencia sin amor también se puede abandonar muy fácilmente, mientras que la fe ha cobrado vida a través del amor jamás ya no se abandonará, porque un conocimiento ahora se ha convertido en convicción, para lo cual inicialmente solo se requiere la creencia de las personas, para que el hombre se ordene a sí mismo y a sus sentimientos en relación a ese Poder, Que lo ha creado ....

Y según la fuerza de su deseo de entrar en contacto con el Creador, la irradiación a través de Mi amor ahora también podrá tener lugar, pero el ser humano debe acercarse a Mí con la más plena libertad de voluntad, debe tomar el camino del amor y de la fe en la más plena libertad de voluntad, pero que irrevocablemente conducirá a Mí y a la bienaventuranza eterna ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La fe muerta se revela en tiempos de necesidad ....

B.D. 6034 from 26 de agosto 1954, taken from Book No. 65

Pronto os quedará claro cuán débil es la fe de aquellos que sólo Me reconocen por Mi nombre, que viven sin amor. Se ofenderán por los acontecimientos que afectan mal a la gente, y empezarán a dudar de Mí .... en un ser que se supone es sumamente poderoso y sabio y no puede proteger a las personas de los elementos de la naturaleza y de la arbitrariedad de la gente satánica .... Solo tienen una fe muerta, una forma de fe que falla por completo en tiempos de necesidad.

Y por eso tampoco tienen ancla para agarrarse y ahora se prueba la falta de amor, que hace que esta creencia se pierda por completo .... ahora se revela la verdad que sólo el amor despierta la fe a la vida, pero que una fe viva también garantiza la plena comprensión de todo lo que sucede porque el amor también enciende la luz del conocimiento en el hombre y ahora también sabe de todas las conexiones, de la cusa y el efecto y sobre todo del fin próximo.

Y si otros seres humanos ahora os confiesan sus dudas acerca de Dios, entonces mostradles por qué no pueden creer firmemente en Mí y Mi ayuda siempre dispuesta .... Reprochadles seriamente con Mi mandamiento de amor, que le di a la gente como el primer y más importante mandamiento porque quiero llevar su fe a esa fuerza que puede soportar toda adversidad sin desfallecer .... porque quiero transmitir comprensión a la gente, porque quiero encender en ella la luz de la cognición, lo que, sin embargo, pero sin amor tal cosa no es posible.

Sin embargo, en el momento de necesidad que se avecina, las personas deben tomar una decisión clara .... deben darse cuenta de su fe débil y ahora tratar de fortalecer esta fe .... lo cual probablemente puede lograr, si dejan hablar más su corazones que su mente .... o se aparten de Mí por completo, que Me nieguen y se pasen al lado de Mi oponente, que aumenten aún más la miseria de sus semejantes a través de sus propias acciones sin amor .... pero entonces también tienen que enfrentar el destino de quien es Mi oponente y quien hace todo para alejar a la gente de Mí. Los acontecimientos venideros será pruebas de fe para todos los pueblos .... También los Míos tendrán miedo y Me llamaran con temor; pero llamarán porque creen en Mí. Y Yo estaré a su lado a causa de su fe ....

Pero aquellos que ya no tienen la certeza de que Yo soy y que Yo puedo ayudarlos y por lo tanto tampoco Me piden ayuda, Me niegan abiertamente y así se revelará la fe hasta ahora muerta .... Se revelará qué poco y qué raras veces se esfuerza por una fe viva a pesar de las bellas palabras, a pesar de las iglesias y de los predicadores .... Todo resultará ser cáscaras vacías que no contienen núcleo. Y se mostrará dónde está la iglesia que Yo he establecido en la tierra .... ¿Dónde se encuentren los creyentes que tengan una fe fuerte como la de Pedro? .... La roca de la fe es el único símbolo de Mi iglesia, la cual nada puede conmover .... Y esta fe tendrá que probarse a sí misma en el tiempo venidero ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La irradiación del amor de Dios .... Libre albedrió ....

B.D. 6035 from 27 de agosto 1954, taken from Book No. 65

Todos vosotros estáis a salvos en Mi amor, y Yo no dejo fuera a nadie que lo pida, que quiere disfrutar de sus rayos. No rechazo a nadie que se acerque a Mí porque el amor lo empuja hacia Mí .... Porque Mi amor atrae a todos hacia Mí .... pero se queda quieto cuando el hombre opone resistencia porque Mi amor no determina la voluntad del hombre, sino que le deja completa libertad. Y por eso un hombre también puede desprenderse de Mis lazos de amor y esforzarse de alejarse de Mí, pero nunca encontrará la felicidad y por eso también volverá a Mí a salvo.

Cualquiera que haya entrado una vez voluntariamente en Mi zona amorosa nunca la abandonará .... Pero los muchos que están todavía, que aún no han podido ser tocados por Mi gracia, porque huyeron de su apariencia, se encuentran por lo tanto en una situación lamentable porque aún no han recibido el beneficio de un rayo de amor, aunque sea por su propia culpa. Sólo tenían que acercarse, sólo tenían que querer que un rayo de amor les alcanzara y verdaderamente no se irían con las manos vacías, porque Mi amor llega infinitamente lejos y toca el corazón de cada ser humano, que no está dispuesto ....

Sin embargo, la felicidad para un ser solo llega a través de recibir Mi fuerza de amor, y solo cuando es irradiado con Mi luz de amor encuentra su felicidad. Es por eso que el acceso a Mi circuito de amor está abierto a cada ser, para que pueda volverse allí sin compulsión de voluntad, donde ve un suave resplandor de luz, que emana de Mi sol de amor y que brilla lejos hacia adentro de la oscuridad de la noche. La luz del amor de lo alto .... La irradiación de Mí Mismo .... Mi Palabra .... será accesible para todos los humanos, resplandecerá como la luz verdadera para ellos en su camino terrenal de vida, tocará el corazón como un beneficio, encenderá una luz de conocimiento y a través de eso el amor por Mí ....

Mi Palabra es la mano que se tiende hacia vosotros, que sólo tenéis que agarrar para ahora ser atraídos por Mí a Mi corazón .... Mi Palabra es el rayo de Mi sol de amor que tiene un poder muy tremendo y que también es capaz de derretir el hielo en vuestros corazones si tan solo os abráis a esta Palabra para sentir su poder ahora .... Cuando Yo Mismo hablo a una persona, su resistencia debe romperse .... pero si ella misma se deja hablar de Mí depende de su libre albedrío. Mientras se aleja de Mí, Mi poder de amor tampoco tiene efecto .... es decir, no lo dejo actuar donde veo resistencia, porque respeto el libre albedrío de la persona .... Bienaventurados, sin embargo, los que renuncian a su resistencia, los que vuelven su rostro hacia Mí, los que se exponen a los rayos de Mi sol de amor y que ahora sienten el deseo de acercarse a Mí para ser cada vez más felices en Mi amor ....

Bienaventurados que escuchan Mi Palabra, la meditan en su corazón y la viven .... Porque éstos son tomados por Mi amor y nunca más se apartarán de Mí, sino que siempre se unirán aún más a Mí, porque el amor es un lazo fuerte, irrompible que ahora une el niño con el Padre para siempre ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

No es sólo la acción la que decide, sino la voluntad ....

B.D. 6036 from 28 de agosto 1954, taken from Book No. 65

No es el acto mismo el que decide, sino la voluntad en la que se basa este acto. Una buena voluntad puede realizar un acto que tenga un efecto diferente al beneficio .... para la mala voluntad también puede ser la base de un acto que las personas ven como bueno. Sólo la voluntad es juzgada por Dios. Sin embargo, la mente humana tiene que pensar en cada acción, y la persona de buena voluntad reconocerá entonces si está haciendo bien o mal .... pero también la persona cuya voluntad no es buena se abstendrá de una acción que él reconoce como contrario a su voluntad. Y para que el pensamiento de una persona sea recto, debe orar, lo que de verdad sólo hará una persona que buena buena voluntad, pero ésta entonces tampoco cometerá un acto que tenga un efecto negativo en los demás seres humanos.

Aunque tenéis libre albedrío, y por lo tanto, no se os impedirá ejecutar lo que planeéis hacer, pero también tenéis que responsabilizaros por vuestras acciones, y debéis considerar eso, y entonces no actuaréis a la ligera; y procederéis concienzudamente y siempre usando los mandamientos de Dios como guía y entonces tampoco pecar. Debido a que estos mandamientos os prescriben vuestra forma de vida en la tierra para vosotros, y si ahora todos vuestros pensamientos y acciones están determinados o guiados por el amor a Dios y a vuestro prójimo, vuestro caminar en la tierra solo puede producir efecto para la bendición de los demás seres humanos porque el amor elimina todo error, porque el amor correcto también ilumina el espíritu garantiza el pensamiento correcto.

Así que tenéis examinaros vosotros mismos si un acto que queréis realizar es causado por el amor y luego sólo cometerlo cuando este examen resulte a vuestro favor, es decir, cuando el amor a Dios y al prójimo os impulsa a hacerlo. Entonces será bueno y no tendréis que temer la responsabilidad .... Pero sin amor existe siempre el peligro de que pequéis, porque sin amor la voluntad tampoco es buena, y lo que hagáis ahora también tendrá su efecto. Porque ciertamente podéis engañar a vuestros semejantes, pero nunca a Dios, que mira en vuestros corazones. Pero la alabanza de vuestros semejantes no os debe tentar a llevar actos que no pueden pasar frente a Dios .... Sólo el amor hace que un acto valga la pena y el amor siempre hará lo correcto .... el amor querrá ayudar y cada acto de ayuda es agradable a Dios y será bendecido por Él ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La Venida del Señor (que se entienda al pie de la letra)

B.D. 6037 from 29 de agosto 1954, taken from Book No. 65

La hora de Mi segunda Venida se aproxima cada vez más, pues el fin de la tierra está próximo, y cuando haya llegado el último día, vendré Yo también en las nubes a buscar a los Míos, antes que la tierra vaya al encuentro de su disolución, lo que no quiere decir que la tierra como astro perezca, sino que sólo sucede una transformación entera de su superficie, la que, no obstante, es para vosotros hombres igual a una completa destrucción, porque nada vivo se escapa de esta destrucción, porque toda clase de criatura será afectada de ello. Es por eso que Yo Mismo puedo venir a la tierra, para arrebatar a los Míos de esta última obra de destrucción, pues excepto Mis fieles no habrá nadie que vea la última obra de destrucción y pueda relatarla después.

Yo Mismo vendré, cuando los Míos no sepan ya ninguna otra salida, cuando Mi adversario obre plenamente en contra de ellos a causa de su fe. Estos estarán por último en grandes apuros, y sólo los mantiene firmes su fuerte fe que los hace resistentes, pues ellos aguardan a Mi Venida, y Yo no decepciono a su fe. En la luz más radiente Yo me apareceré y sin embargo ocultaré (a) Mi brillo, de tal modo que puedan aguantarlo los Míos. Pero lo que en los Míos ocasiona gran alegría y júbilo, eso será de espanto y juicio a los otros. Pues estos en verdad no pueden verme, pero perciben los sucesos extraordinarios, que a los que ellos perseguían, ante sus ojos desaparecen en lo alto. Y esta experiencia se les hace a ellos en un juicio, pues de repente se les manifiesta su maldad, y también el seguro fin les es ahora certidumbre, al que no pueden escapar. Si pudieran verme en esa hora, entonces con seguridad extenderían todos sus manos a Mí. Pero esa entrega a Mí sería inútil por completo porque sería una fe en Mí forzada, causada por la aparición sobrenatural de Mí Mismo. Pero también el arrebato de los Míos podría reanimar en ellos la fe en Mí todavía en la hora última, y Yo, que en verdad, aún sería clemente con ellos en el último momento. Pero están ya demasiado en la banda da del enemigo, y ya no pueden deshacerse de él, y por eso se hundirán en la tierra, y les tocará en suerte el nuevo cautiverio en la firme materia, puesto que ellos mismos han tenido la culpa. Mi segunda Venida en el día del juicio está puesta en duda casi por todos los hombres. Y sin embargo se cumple Mi promesa. Yo vengo a vosotros, y vosotros podréis verme en esplendor y magnificencia. Pues los Míos se han merecido en verdad la salvación de la más profunda necesidad, y porque a ellos ya nada les parece sobrenatural lo que tenga relación con el fin, el cual ellos reconocieron como seguro. El fin vendrá, y Yo Mismo descenderé a la tierra, como una vez ascendí al cielo en toda gloría y de nuevo visible a los que creen en Mí, los que son Mis discípulos en el último tiempo antes del fin de la tierra.

Estas no son palabras en sentido figurado, no son parábolas para sucesos venideros, son los acontecimientos mismos, y sucederá extualmente, como Yo os lo prometo, y podéis esperarlo en cada día en que estéis en extremo atormentados por los que hacen caso a Mi adversario. Nada más que empiece el combate de la fe, sabéis, que pronto ha llegado la última hora, pues esa se su última obra, es el último combate en la tierra, el cual termina con el derrote definitivo de Mi enemigo. Y después empieza el tiempo de la paz en la tierra nueva, pues con Mi Venida a la tierra, y vuestro arrebato ha terminado este período, y comienza uno nuevo. La tierra será transformada y modificada en una nueva por completo, y vosotros, a los que Yo buscaré, vosotros seréis habitantes de este mundo paradisíaco, vosotros estáis destinados a una era de paz y Bienaventuranza celestial en el Paraíso de la nueva Terra.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Nuevas revelaciones .... Razón .... Biblia ....

B.D. 6038 from 30 de agosto 1954, taken from Book No. 65

Es un gran peligro cuando Mi Palabra se interpreta erróneamente, cuando el significado de Mi Palabra se tuerce y luego se construye de nuevo sobre esta interpretación errónea. Porque entonces Mi adversario podrá acceder fácilmente confundiendo aún más los pensamientos de las personas y alejándolas cada vez más de la verdad. Nunca será posible que una persona cite una palabra de la Escritura que pruebe que el Padre no volverá a hablar a sus hijos porque ya ha dado a conocer su voluntad a través de las Escrituras .... No hay ninguna palabra que pueda dar derecho a negar las renovadas palabras de amor de Dios .... no hay ninguna palabra en la que puedan basarse los opositores a Mis nuevas revelaciones, ya que Yo nunca habría pronunciado una palabra así, porque sólo Yo sé que Mis creaciones vivientes en la tierra necesitan una y otra vez Mi dirección para alcanzar la meta de convertirse en Mis hijos .... Mi dirección es ciertamente muy variada, y por lo tanto no todas las personas necesitan escuchar Mi voz directamente; sin embargo, si no me dirigiera a la gente una y otra vez, entonces realmente sólo unos pocos alcanzarían su meta .... Porque sin el obrar de Mi espíritu la gente no sería capaz de pensar correctamente, de separar la verdad del error y también de entender las Escrituras correctamente .... Así también hablo a las personas cuando les enseño a pensar correctamente y a establecer la meta correcta para sus sentimientos, sin embargo, lo que una persona guiada por Mi espíritu piensa también será capaz de expresar, y tal pronunciación a través de la boca de una persona es ahora igualmente una revelación de Mi parte, pues es entonces Mi Palabra que Mi espíritu ha impartido a la persona. Porque quiero hablar a la gente, y si una persona se pone voluntariamente a Mi disposición queriendo proclamar Mi Palabra a la gente .... entonces Mi Palabra resonará a través de la boca de esta persona .... Cada verdadero proclamador de Mi Palabra me da la oportunidad de revelarme de nuevo .... Y de la misma manera puedo hacer sonar Mi Palabra si alguien está dispuesto a escucharme .... si una persona escucha en su interior y desea ser dirigida por Mí .... ¿Permanecerá un Padre amoroso en silencio cuando su hijo desea escucharlo? .... ¿Mi amor se pone límites a sí mismo? ¿Acaso no soy un Señor de riquezas ilimitadas, que estoy constantemente dispuesto a distribuir? ¿Quieren ustedes, humanos, ponerme límites o negarme que hable cuando y a quien quiera? Si creen que puedo estar presente ante ustedes, entonces deben creer también que Me doy a conocer cuando estoy presente ante ustedes, y sin embargo quieren argumentar negando que hablo a las personas que quieren oírme ..... pero Yo les he prometido Mi Presencia diciendo: "Donde dos o tres están reunidos en Mi Nombre, allí estoy yo en medio de ellos ...." ¿Y de qué van a hablar entonces? ¿Harán discursos mundanos? No, ustedes Me harán el contenido de sus conversaciones, harán buenos discursos, hablarán lo que yo ponga en sus bocas, porque yo mismo hablaré a través de ustedes para que conozcan mi presencia .... y así Yo mismo estaré allí donde la gente se reúna para escuchar Mi Palabra .... en todos los lugares donde la gente me deja hablar, en todos los lugares donde mi espíritu puede trabajar, y siempre será la misma Palabra que los humanos reciben cuando anhelan escucharme .... Sé lo mucho que la gente necesita Mi Palabra y por eso nunca dejaré de transmitirselas, e iluminaré a la gente sobre el error y la interpretación errónea de las Escrituras; transmitiré Mi Evangelio puro a aquellos que se abran a Mí con la voluntad de servirme a Mí y a sus semejantes con él .... porque bendigo toda buena voluntad y todo deseo de la verdad, y Mi bendición consiste en que Yo mismo les hablo como una vez hablé a Mis discípulos, y que encargo a todos los que pueden oírme que difundan Mi Evangelio puro, porque hablo a través de ellos a todos los que quieren oírme ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

La opinión de los humanos terrestres frente al evangelio .....

B.D. 6041 from 2 de septiembre 1954, taken from Book No. 65

A los humanos terrestres no vais a transformar, aunque tengais mucho conocimiento a la disposición. No lo adaptan y se mantienen fijos en sus opiniones a la vida y a Dios ..... Solo tendrá éxito de llevar el evangelio a la humanidad cuando reconozca que solo anhelan cosas mortales y cuando cada trabajo terrestre les parece inutil ..... Entonces también vuestras palabras encontraran eco y les hacen pensar, y entonces existe una posibilidad que tengan el anhelo por bienes consistentes y que reflejan seriamente el estado después de la muerte. Por tanto muchas veces les vale si una pérdida grande les toca, si les pone ante sus ojos la transitoriedad de cosas terrestres e incluso del hombre mismo. Aparentemente es una gran desgracia que les hayan robado todo sus bienes, pero muchas veces es justamente esta circunstancia que provoca el cambio de sus pensamientos y que le pone en otra órbita. Y justamente en la época final se tiene que recurrir muchas veces a este remedio y a muchos hombres les tocará ..... Posibilidades de éxito terrestre desaparecerán, la muerte repentina de familiares traerá dolor y susto, catástrofes naturales o accidentes destruirán bienes terrestres ..... De cualquier modo al hombre se presenta la transitoriedad de aquellas cosas que anhelan y que se han puesto como meta terrestre ..... Y algunos pocos aprenderán, dejarán sus esfuerzos terrenales para utilizar su fuerza solo para llegar a éxitos espirituales ..... Pero solo serán unos pocos, porque el señor de la tierra deslumbra a los otros y despierta a sus deseos para que intenten seguir ahora con más afán cazar a los tesoros terrestres y serán apoyados por aquel a medida que se sometan a él. Predicar el evangelio a aquellos es en vano ..... Pero se trata de los pocos que se pueden salvar, y por esto se tienen que hacer intentos por todo, aun en estos tiempos donde la caída y la transitoria es muy obvia. Solo se trata de una cosa, desviar las miradas humanas de la materia y dirigirlas a lo espiritual, y es posible si le ha tocado cualquier pérdida ..... Y en los tiempos consecutivos la humanidad se va a sacudir mucho más, porque se le tiene que quitar aún mucho para que reconozca la inutilidad del total de sus actuaciones .....

Amén

Traducido por Bea Gato

La hora de la muerte sin miedo .... Preparación ....

B.D. 6042 from 4 de septiembre 1954, taken from Book No. 65

Manténganse siempre preparados para cambiar la vida terrenal por la vida en el reino espiritual, entonces la hora de la partida de esta tierra nunca les sorprenderá, y nunca tendrán que temerla. Lo que piensen y hagan, pregúntense siempre si es correcto ante Mis ojos, entonces vivirán conscientemente y trabajarán en sus almas .... Así vivirán para el reino del más allá, y este reino del más allá será el reino de la luz por el que el que gustosamente abandonarán la vida terrenal, porque es su verdadero hogar. Si ustedes, los humanos, pudieran entender que sólo están viviendo una vida de prueba en esta tierra, que no es su vida verdadera sino sólo una preparación para esa vida real en el mas allá y que, por tanto, deberían centrar su atención en valorarla correctamente. Pero ustedes consideran que la vida terrenal es lo único importante, y piensan muy poco en la vida real en el reino espiritual .... si es que creen en ella. Y gastan todas sus fuerzas en cosas completamente intrascendentes, y se preparan demasiado poco para la vida que les espera. La hora de la muerte debe convertirse en la hora de la redención para ustedes, los humanos que se quitan el traje terrenal para entrar en luz y en libertad en un reino de paz y de felicidad .... Deberían esperar consciente y en contentamiento esta hora y renunciar con gusto a la vida terrenal para cambiarla por una mucho mejor. Pero sólo tendrán esta conciencia cuando hayan vivido una vida de fe viva y correcta siguiendo a Jesús, porque sólo entonces reconocerán claramente el propósito de sus vidas terrenales y su meta .... porque sólo entonces conocerán acerca de todas las correlaciones y por tanto también sobre una vida libre y dichosa en el reino espiritual .... Entonces el espíritu de ustedes habrá despertado, entonces ya sólo tendrán en poca estima la vida terrenal, y se esforzarán conscientemente por vivir en luz y dicha en el reino espiritual ..... Seguramente te enseñarán sobre esto, pero sólo lo aceptarás como verdad cuando el amor haya encendido una luz en ti .... Por lo tanto, primero debes vivir en el amor .... Entonces incluso la muerte ya no te asustará, porque entonces ya estarás en contacto con el reino espiritual, desde el que muchas manos se extenderán para guiarte hasta el final de tu vida .... Y entonces también vivirás cada día en la tierra como es Mi voluntad .... Entonces ustedes se prepararán para un final dichoso, y la hora de partida de esta tierra será para ustedes el despertar a la vida en la luz y la gloria ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

“Llevad afuera Mi Evangelio ...”

B.D. 6048 from 12 de septiembre 1954, taken from Book No. 65

Vosotros, los que queréis servirme a Mí, es vuestra misión de divulgar Mi Palabra. También a vosotros os digo las Palabras: “Llevad afuera en el mundo Mi Evangelio...” Los hombres oyen mucho, por todas partes se les ofrece un saber, Mi Palabra se les anuncia en forma de dogmas, y por eso después tendría que parecer que es cumplida Mi Orden que Yo participé una vez a Mis discípulos.

Y sin embargo, es más necesario que nunca el que Yo me dispierte de nuevo otra vez discípulos que pueda Yo enviar afuera en el mundo. Pues los que anuncien Mi Evangelio, tienen que ser enseñados por Mi Mismo, ellos tienen que permitir que en ellos obre Mi Espíritu, porque a través de la Voz del Espíritu, perciben lo que ellos deben predicar.

Los predicadores no despiertos hablan Palabras vacías sin Espíritu, mismo si se atienen a Mi Palabra una vez anunciada. Sin el Obrar de Mi Espíritu no comprenden ellos mismos lo que hablan, es decir, que no pueden ofrecer Mi Palabra viva a los hombres, y por eso sólo afecta otra vez el oído del oyente, pero al corazón no llega, mas si Mi Espíritu actúa en el anunciador de Mi Palabra, hablará de ese modo lleno de convicción, él explicará el sentido espiritual de Mi Palabra, él se aproxima al corazón de los hombres, él será el vínculo entre Mí y el oyente, y ese me dejará a Mi Mismo que Yo le hable y será en verdad impresionado de Mi Alocución.

Vosotros llevad Mi Evangelio afuera en el mundo. Muchos hombres deben recibir la noticia de Mi Palabra, y para ello necesito Yo aún muchos discípulos que esten capacitados para la verdadera difusión de Mi Evangelio, a los que Yo pueda enviar, porque ellos quieren serme buenos servidores, los que ahora actúan por encargo de Mí, que no dicen por sí mismos nada que sólo escuchan lo que Yo les encargo, y que ahora están impulsados por Mi Espíritu a que repartan lo que ellos han recibido de Mí Mismo. Pues si Yo les doy la misión, de llevar afuera Mi Evangelio, Mi Palabra, en el mundo, entonces tienen ellos mismos que haberla recibido antes de Mí, de lo contrario no podrían ofrecer nada.

No es sufiente que ellos mismos se recopilen el tesoro que distribuyan, de que ellos ofrezcan algo que ellos mismos no puedan atestiguar como Dádiva divina. Ellos tienen que recibir de Mí esos tesoros, de lo contrario Yo no puedo darles la misión y el encargo de que lleven afuera en el mundo Mi Evangelio. Yo sé en verdad, de qué padece la humanidad, Yo sé, qué dádivas inciertas se les han sido ya ofrecidas y cuán poca fuerza saludable pudieron sacar de ellas, Yo sé también lo que a ella le hace falta y quisiera Yo dirigírselo por eso. Yo quiero, afrontarme, Yo Mismo a los hombres, pero Yo sólo puedo hacerlo con Mi Palabra, la cual les será llevada a través de medianeros, quienes la han recibido directamente de Mí.

Y lo que ahora se hará para que se extienda Mi Palabra, eso lo veo Yo como el cumplimiento del encargo que Yo os he dado a vosotros, Mis discípulos del tiempo final. Y Yo os bendeciré. Pues es grande la desgracia, los hombres se mueren de hambre, porque les ofrecen alimento flojo y necesitan, sin embargo, sin falta, fuerza, para que puedan dejar atrás con éxito su camino de la vida terrenal.

Y vosotros, los que recibís abundantemente, podéis también distribuir abundantemente; vosotros, que estáis en posesión de Mi Palabra, podéis llevarla afuera en el mundo. Podéis llevar Mi Evangelio a todos los hombres que son de buena voluntad, pues estos lo reconocerán como Mi Palabra, porque les llega al corazón, porque ellos recobran ahora la salud en sus almas, porque ellos la reconocen como Voz seductora del Padre, al que ahora siguen sin oponer resistencia.

Amén

Traducido por Pilar Coors

“Retiraos en vuestra pequeña cámara ..”

B.D. 6050 from 13 de septiembre 1954, taken from Book No. 65

Retiraos en vuestra pequeña cámara cuando queráis orar, pues sólo en el silencio encontráis la comunicación Conmigo, sólo en el silencio podéis uniros a Mí tan entrañablemente que Yo puedo percibir vuestra voz, porque vuestra oración está en el espíritu y en la verdad dirigida a Mí. Y si estáis en grandes apuros y entre la gente, o si estáis acosados de afuera, entonces tenéis que apartaros de los de vuestro alrededor, por unos instantes, y enviarme a Mí una invocación corta y fervorosa, y Yo os escucharé y os lo concederé. Yo sólo quiero oír hablar a vuestro corazón, no a la boca. Y por eso tenéis que entrar en la cámara de vuestro corazón, tenéis que retiráos del mundo y de todo lo que pueda molestar vuestra devoción. Tenéis que evitar todo lo que excite o atraíga el ojo, que al impresionaros tanto, aparta vuestros pensamientos de Mí. Tenéis que encerraros de todas las impresiones de afuera. Tenéis que retiraros en el silencio y dirigiros depués mentalmente a Mí. Es así, entonces, cuando podéis orar en el espíritu y en la verdad, y de ese modo vendréis como hijos al Padre, confiándome todas vuestras penas. Y así vuestro Padre está dispuesto siempre a ayudaros.

Sois vosotros mismos los que ponéis fuerza en vuestra oración, vosotros mismos determináis el cumplimiento de vuestra petición, pues si de ese modo habláis Conmigo, como habla un hijo al padre, no puedo negaros ningún favor, y Mi ayuda os es segura. Pero si forma vuestra boca las palabras, por muy bonitas que sean, y aunque eso suceda por horas enteras, entonces no llegan a Mi oído, se extinguen inauditas; pues una oración de esa manera, no tiene fuerza, tales oraciones son para Mí una abominación.

Así, pues, depende de vosotros mismos si vuestras oraciones encuentran condescendencia, pues Yo os he prometido que os daré lo que me pidáis. Y Mi Palabra se cumple también. Pero Yo sólo tomo en cuenta lo que expresa vuestro corazón, pero vosotros creéis frecuentemente que ya habéis hecho bastante con el parloteo de la boca, y estáis decepcionados si vuestras peticiones no os son concedidas.

Retiraos en vuestra cámara del corazón y hablad sin timidez y llenos de confianza Conmigo, y se os cumplirá.

Amén

Traducido por Pilar Coors

El camino de la sucesión de Jesús ....

B.D. 6053 from 15 de septiembre 1954, taken from Book No. 65

El camino que estáis andando debe ser la sucesión de Jesús; debéis verlo como un ejemplo, debéis vivir en tierra como Él lo hizo .... debéis llevar una vida en amor y llevar el sufrimiento con devoción que se os hace cargar para que podáis madurar vuestro alma. El hombre Jesús se ha adelantado, así solo podéis seguirle para llegar seguramente a vuestra menta: volver al padre Del que habéis salido en antaño. Y Jesús os ha enseñado este camino ya dando os los mandamientos del amor al semejante y siguiendolos podéis andar en el camino de la sucesión de Jesús .... Pero se os pide la voluntad y la superación propia, un aplazamiento de los deseos y vicios propios para ayudar primero al semejante en cuanto necesite ayuda. El amor tiene que encenderse dentro de vosotros, porque de otra manera no se puede conseguir la meta .... la unión con Dios, que Él mismo es el amor y por eso solo se puede ganar el amor. El hombre Jesús fue lleno de amor a sus semejantes y por eso pudo unirse con Dios, El pudo abrirse para la deidad eterna que solamente puede unirse con un humano que se ha transformado en amor .... Y esto es el reto y propósito único del hombre durante su vida terrestre, que su ser entero se transforma en amor .... que su amor egoísta se disuelve para que pueda dar y compartir en amor para siempre y se convierte en una parte divina, porque el amor es divino y el hombre que se transforma en amor, se convierte igualmente en un ser divino. Menos el hombre piensa en sí mismo y más reparte en amor a sus semejantes, más cerca se encuentra de su reto y más cerca se encuentra a Dios, entonces anda en camino correcto hacia Él y Dios mismo se le acerca .... Entonces va a soportar el sufrimiento sin quejas, se sentirá como un portador de la cruz que soporta con gusto la cruz en los hombros, porque se toma Jesús como ejemplo y le sigue .... el anda por el camino que había ido Jesús anteriormente .... que tienen que pasar todos para obtener la bendición eterna ....

Amén

Traducido por Bea Gato

La confesión abierta del nombre divino ....

B.D. 6056 from 17 de septiembre 1954, taken from Book No. 65

Mi nombre se tiene que confesar ante el mundo abiertamente .... Entonces estais aprobando que sois Mis discípulos, que sois Míos que me son fieles hasta el final .... Porque lo pido esto de vosotros, lo vais a entender si reconoceis la distancia de todo los hombres a Mi, si podeis contemplar el temor de los hombres a esconder a su verdadera opinion, de defraudar a los semejantes y esconder hacia afuera a su relación auténtica con Dios como salvador del mundo .... Mi nombre se menciona muy poco entre ellos, se evita cualquier conversación que tiene como contenido a Mi .... se miente a sí mismo que la intención interna es suficiente, que Yo me conformo con eso si los hombre me reconocen por dentro .... Y se de esa debilidad y dejadez de los hombres y por esto pido una confesión abierta de Mi .... Pido una decisión clara, visible para todos los semejantes para Mi y Mi nombre, sino la voz es de parte de Mi adversario .... Yo sé que no será fácil para Mis creyentes, que hace falta un valor de reconocerme en voz alta, pero sólo a partir de entonces el hombre puede llevarse la victoria si saca esta valentía si teme a aquellos que sí pueden matar al cuerpo, pero no al alma .... Entonces sí que sentirá la fuerza que conlleva la pronunciación de Mi nombre y entonces es uno de los Míos contra Mi adversario se ha quedado sin poder. Porque teme a Mi nombre, y quiere hacerlo silenciar en el mundo. Y por esto trabaja en los hombres contra Mi, por esto los incita a levantarse contra Mis admiradores, por esto va contra todos abiertamente y a escondites que se mantienen fieles a Mi. Y por esto hace falta una fe y una confianza grande en Mi para mantener la confesión por Mi nombre, pero será posible, porque alimento a los Míos con fuerza para que puedan hablar sin miedo frente todo los hombres, para que puedan dar testimonio de Mi y Mi intervención a que Me reconocen abiertamente como salvador de los hombres, Él que que debe ser reconocido por cada uno que quiere ser bendito .... Serán burlados, tienen que sufrir en Mi nombre, pero nada les tocara, porque sentirán a Mi fuerza del mismo modo como les hace falta. Y por esto pueden oponer resistencia contra cualquier tentación que conlleva la caída de la creencia .... el alejamiento de Mi. Se quedan sin moverse y como recompensa van a ser partícipes que me van a ver a Mi viniendo en el último día ....

amén

Traducido por Bea Gato

El tiempo del final aproximado ....

B.D. 6059 from 19 de septiembre 1954, taken from Book No. 65

Os anuncié ya el final aproximado, pero no sabéis el día ni la hora y por eso no estáis suficientemente laboriosos, mis creyentes, en trabajar vuestras almas, también contáis con que pasará aún más tiempo hasta que mis anunciaciones se cumplirán...tampoco pensais en un final aproximado sino no tomariais vuestras tareas terrestres demasiado en serio...sino actuariais en expectativa de algo extraordinario y os prepararíais. Debéis cumplir hasta el final vuestras tareas terrestres, pero en primer lugar tiene que estar la preocupación por el bienestar de vuestras almas y el pensamiento que ya mañana estaréis liberados de todos los problemas terrestres y de que mañana ya estáis valorados por la madurez de vuestras almas, estos pensamientos precisamente deberían iniciar vuestro labor porque os digo cada vez: el día vendrá más rápido que lo pensáis...pero contáis hasta el final con una demora o un retraso, porque el pensamiento en un final repentino es impensable para vosotros .... Y por eso también estaréis sorprendidos, aunque os enfrentais con mis anunciaciones.

Pero vuestros semejantes no creen para nada, y es la razón porque no creerán nunca de que el tiempo final está aproximado .... pero vosotros tenéis que estas aún más laboriosos en trabajar en vosotros, porque sois capaces de ayudar de uno u otro de encontrar la fe antes de la apocalipsis si vuestra fe es irrevocable y si con la fuerza de la creencia sois capaces de superar resistencias que son inevitables porque el fin está llegando .... Lo más os apropiais el pensamiento de que el apocalipsis comenzará lo más tranquilos os enfrentais del labor terrestre, de golpes y de las preocupaciones de todo tipo porque los entendeis como necesarios y que el estado de vuestros almas es más importante ....

Y no os dejáis turbar por la paz .... no hay ningún humano que pudiera disfrutar mucho de esa tranquilidad porque de repente todo cambiará y porque de repente los hechos terrestres serán llenos de peligro y entonces nos acercamos con grandes pasos al final del tiempo y bien hecho para el que se ha preparado y para el que ha tomado Mis palabras en serio y para el que ha vivido como si quedasen solamente unos días de vida .... no será sorprendido si todo viene de manera como lo he anunciado de antemano .... amén

Traducido por Bea Gato

Fase final como humano .... Libre albedrío ....

B.D. 6060 from 20 de septiembre 1954, taken from Book No. 65

Es un largo camino por recorrer antes de que alcanzáis a la perfección. Pero ya habéis recorrido la distancia más larga y solo os queda un camino corto para alcanzar vuestro objetivo. Pero esta corta distancia requiere una voluntad dirigida correctamente, mientras que anteriormente habéis caminado de manera naturalmente hacia arriba. La vida terrenal como ser humano es esta corta distancia de camino en la que solo vuestra voluntad decide si dais un paso hacia arriba .... Porque una voluntad mal dirigida también puede llevaros hacia atrás de nuevo o dejaros permanecer en el mismo nivel.

Pero si consideráis en el interminable camino de antes .... si consideráis que habéis alcanzado vuestra meta en breve, entonces debéis hacer todo lo posible para no volver a caer atrás .... No debéis poner en peligro la madurez ya alcanzado, sino más bien con diligencia tratar de superarla .... debéis querer llegar a la perfección y ahora vivir de tal manera como es la voluntad de Dios, Quien os anuncia Su voluntad a través de Su Palabra .... Porque que Su Palabra os sea traída es Su continuo esfuerzo y por lo que también cada hombre sabe de la voluntad de Dios .... Sabe que se deberá llevar una vida en el orden divino, conoce los mandamientos del amor a Dios y al prójimo, porque estos mandamientos ya han sido puestos en su corazón de manera emotiva.

Además, será instruido por Dios directamente o por medio de mensajeros .... El destino lo instruirá, experimentará la ley del orden eterno en sí mismo y, por lo tanto, también sabrá exactamente cómo la persona individual debe comportarse hacia sus prójimos .... Y mediante la relación correcta con sus semejantes también establecerá la relación correcta con Dios .... sólo su voluntad tiene que ser dirigida correctamente, es decir, ser buena .... que solo eso decide, si su vida le traerá la madurez del alma o sólo queda un ocioso .... Pero el resultado de su voluntad es infinitamente serio .... porque significa: libertad total o esclavitud renovada ....

La gente no sabe lo que significa la vida terrenal para el individuo que es un corto espacio de tiempo de gracia, donde se les concede todo, para salir dela forma hacia la libertad final y que también disponen de esta fuerza para alcanzar la meta, si tan solo la voluntad se esfuerza por alcanzarla.

Pero la voluntad es libre y es por eso que la vida en la tierra es tan significativa .... Pero el hombre ha alcanzado un grado de madurez que le es posible dar a su voluntad la dirección correcta, porque también se le ha dado el entendimiento para que bien sea capaz de elegir su pensar, querer y actuar.

Ya no es obligado como antemano lo que hace, sino que puede hacerlo todo libremente de sí mismo .... así que también puede abstenerse de hacer lo que contradice la voluntad de Dios .... pero cómo también puede actuar en contra de Su voluntad .... Por eso el hombre es responsable para su vida y el uso equivocado de su voluntad puede traerle la muerte en vez de darle la vida ....

Entonces el camino interminablemente largo del desarrollo ascendente puede ser en vano, el alma, lo espiritual en el hombre .... Puede volver a hundirse nuevamente en la oscuridad más profunda y de nuevo languidecer durante eternidades en la envoltura más dura .... Hasta que una vez más tiene que pasar la misma prueba de voluntad para poder librarse finalmente ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La luz está donde trabaja el Espíritu de Dios ....

B.D. 6061a from 22 de septiembre 1954, taken from Book No. 65

La luz está en todos los lugares donde puedo derramar Mi espíritu, pues allí las tinieblas han sido desalojadas y nunca mas podrán volver a ocuparlos. Hay Luz donde Yo mismo puedo instruir a la gente, donde Mi Palabra es respetada, donde la gente anhela el contacto Conmigo y escucha Mi Palabra como hablada personalmente a ellos .... Hay Luz donde la gente hace posible que Yo irradie Mi espíritu sobre ellos .... Pero sólo está allí, porque no puede ser regalada a ustedes, los humanos, más que a través del obrar de Mi espíritu. Y, por eso, las tinieblas están mucho mas extendidas por la tierra, ya que mi espíritu sólo puede actuar raramente .... La luz más brillante podría ser emitida y el conocimiento más profundo podría ser impartido a la gente y se sentirían a gusto en la luz del conocimiento .... Pero el que quiere tener conocimiento busca obtenerlo por otros medios; cree que puede penetrar intelectualmente en áreas que sólo pueden ser sondeadas espiritualmente. La mayoría de las personas desconocen el camino correcto, no saben nada del hecho de que Yo me revelo a través de Mi espíritu. La "efusión del espíritu" es un concepto completamente desconocido para ellos ..... Lo único que conocen sobre esto es la experiencia pentecostal de los primeros discípulos, que consideran única y no quieren creer que este proceso pueda repetirse una y otra vez y con todas las personas si pueden demostrar los mismos requisitos previos que mis primeros discípulos. Siempre estoy en el contacto más estrecho con Mis creaciones vivientes, pero sólo me expreso cuando ellas también establecen contacto conmigo a través de acciones amorosas o pensamientos íntimos y sinceros. Para la mayoría de la gente Yo Soy sólo un Dios distante, y nunca pueden ser contactados por Mí mismo para que escuchen Mi voz, porque no tienen el deseo de escucharme y por lo tanto tampoco prestan atención a lo que se les transmite a través de su espíritu.

La efusión del espíritu es la capacidad de desplegar pensamientos que, por así decirlo, tocan territorio desconocido, de modo que aumenta el discernimiento del ser humano, que obtiene claridad sobre problemas antes no resueltos .... que recibe así un conocimiento que le imparte Mi espíritu. La efusión del espíritu es la impartición de una fuerza que antes no poseía y que ahora le viene de Mí ..... "Mi Espíritu se derramará sobre toda carne ...." Luz y el poder fluyen de Mí hacia una persona cuando esta se abre, cuando se prepara para ser un recipiente digno de recibirme dentro de sí a Mí mismo, Mi luz y Mi fuerza. Y la gente no está informada sobre este proceso, ni puede estarlo, porque sólo puede entenderlo bajo ciertas condiciones y estas no las puede mostrar. Porque configurarse en vaso del Espíritu Divino significa lo mismo que configurarse hacia el amor, y todas las personas que carecen de amor, que no cumplen este primer y más importante mandamiento, tampoco pueden creer que Yo mismo me dé a conocer. El obrar de Mi Espíritu significa estar en contacto directo Conmigo y escucharme ..... Una vez más, sólo las personas despiertas al Espíritu pueden hablar de la efusión del Espíritu .... la conexión Conmigo debe haberse establecido ya, lo que permite que Mi espíritu ahora sea efectivo. Y, por lo tanto, la efusión del espíritu no puede ser defendida como doctrina, porque no habría entendimiento para ello mientras no se haya producido la ordenación de los pensamientos a través del Espíritu .... Pero la gente podría creerlo y tratar de formarse a través de acciones amorosas para que Mi Espíritu pueda derramarse sobre ellos. Sin embargo, incluso esta fe no existe porque la gente vive sin ningún amor .... Por lo tanto, son espiritualmente ciegos, caminan en las tinieblas, y no ven donde brilla una luz, y si se les habla sobre el tema, entonces se apartan. (9/22/1954) Pero sólo pueden ser felices cuando están en la luz. Y aunque no reconozcan sus tinieblas como una carencia en la tierra, en el más allá las tinieblas les atormentarán indeciblemente, y bien por los que entonces se esfuerzan allá por alcanzar las chispas de luz que de vez en cuando les destellan .... bien por ellos, pues también allí pueden alcanzar la luz ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

La luz es donde trabaja el Espíritu de Dios ....

B.D. 6061b from 22 de septiembre 1954, taken from Book No. 65

Sin embargo, si al entrar en el mas allá les recibe la mas brillante luz, ustedes tendrán una ventaja considerable sobre esas almas, pues se sentirán libres y felices y de sobremanera dispuestos a dar ..... Porque ustedes poseen algo que pueden distribuir y que se les permite recibir constantemente, de modo que la dicha de ustedes aumenta cuanto más distribuyen. Todo lo que es pesado y agobiante se ha desprendido de ustedes, y como están en el conocimiento también saben lo que les falta a las almas en la oscuridad, y se esfuerzan por llevarles también la luz, porque quieren liberarlas de la oscuridad. Y de nuevo es Mi Espíritu de Amor el que irradia sobre ustedes atravesándoles y que también tiene que tocar a las almas en tinieblas para que se vuelva brillante en ellas. Pero ahora también tienen que abrirse voluntariamente a ello, es decir, tienen que querer entrar en contacto Conmigo como la Luz Eterna .... deben establecer contacto Conmigo por medio de querer que Yo tenga misericordia de ellos .... En cuanto sufran por las tinieblas y anhelen la luz, también establecerán este contacto, se dirigirán a Aquel que puede liberarlos de su situación, y entonces su salvación también estará asegurada. Sin embargo, les sería mucho más fácil lograrlo en la tierra si no se cerraran a la luz. Porque Yo enciendo la luz en toda la tierra, en todos los lugares de la tierra transmito Mi Palabra (a la gente), Yo mismo emano Mi Luz de Amor porque quiero liberar a la gente de las tinieblas mientras aún está en la tierra, porque quiero recibirlos en el Reino de la Luz después de su partida de la tierra para proporcionarles una dicha ilimitada ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

Lo terrenal y lo espiritual .... Habitantes de otras estrellas .... (Discos voladores.)

B.D. 6065 from 26 de septiembre 1954, taken from Book No. 65

Sólo recibirán el conocimiento que sirva para lo mejor de sus almas. Nunca se les permitirá obtener una visión de las áreas que son perjudiciales para sus almas mientras sea la voluntad de ustedes el estar en contacto Conmigo .... Sin embargo, con ayuda de fuerza satánica también pueden adquirir conocimientos de forma ilegal. Pero entonces no serán de los míos, a quienes protejo de la influencia dañina de Mi adversario .... Ustedes serán instruidos por Mi espíritu y así recibirán conocimientos que les servirán para el desarrollo de ascenso .... Pueden volver a trabajar con este conocimiento, pueden transmitirlo a sus semejantes, pueden así guiarlos por el camino correcto .... por lo tanto, pueden ayudar a llevar la luz a la oscuridad, tal como es Mi voluntad .... Y serán apoyados mientras tengan también la voluntad de difundir la Luz. Siempre los conocimientos que reciban estarán adaptados para el aprovechamiento por ustedes .... Lo que sea necesario para encender una luz para un alma que camina en la oscuridad fluirá hacia ustedes, y cuantas más preguntas les hagan, más abundantemente serán dotados por Mí, si quieren responder a estas preguntas .... Sin embargo, no Voy a satisfacer una mera curiosidad, no Voy a repartir conocimientos que de ninguna manera son necesarios o adecuados para el desarrollo espiritual .... Pero tampoco Me quedaré callado si un niño Me pregunta suplicante. Porque él debe poner su confianza en Mí y por eso no debe ser defraudado ....

Hay misterios que el intelecto humano no puede descifrar, pero que, sin embargo, tienen una explicación muy natural .... Hay leyes, fuerzas de la naturaleza, que pueden hacerse efectivas si se da el requisito previo para ello: una inteligencia inusualmente desarrollada de las personas que, por lo tanto, pueden calcular los efectos y ahora utilizan sus cálculos para experimentos, por lo que las fuerzas de la naturaleza aparentemente se vuelven útiles para ellos .... que las personas son, por lo tanto, como si fueran, dueños de estas fuerzas haciendo uso para sus propios fines de los efectos que reconocen.. A las personas de escasa inteligencia tales empresas les parecen imposibles, y lo que les resulta incomprensible lo relegan gustosamente al ámbito de lo "sobrenatural" ...... Entonces están más dispuestos a dar este paso hacia el reino espiritual que si se les recomienda pisar campos espirituales con el propósito de la madurez espiritual ..... Allí donde el intelecto humano no puede más, el hombre hace concesiones, y empieza a contar con posibilidades .... Pero se pierde en su pensamiento; mezcla lo terrenal con lo espiritual .... Y entre ambos sigue existiendo una separación. Ningún ser humano podrá jamás entrar en contacto con seres de fuera de la tierra si no es de forma espiritual .... Así pues, un ser humano puede, en efecto, entrar en contacto espiritual con los habitantes de otros mundos si lo hace con una intención espiritualmente beneficiosa; sin embargo, este contacto nunca se producirá de forma tan visible como para que los habitantes de esos mundos se encuentren con los de la Tierra ...., porque esto es completamente imposible debido a que para cada ser vivo su esfera (N. del T.: esfera de existencia) está acondicionada de una forma particular, y que está igualmente determinada por ley fundamental. Aquí también se reconoce una influencia satánica para confundir aún más el pensamiento de las personas, ya que estas conclusiones erróneas no promueven el esfuerzo espiritual de las personas, que ahora también intentan abordar lo sobrenatural con argumentos racionales y, por lo tanto, también sólo evaluarán científicamente las supuestas pruebas de seres vivos en otros cuerpos celestes, pero no estarán dispuestos a creer en un desarrollo espiritual o en un desarrollo espiritual contínuo en aquellos... Según la Ley de la Eternidad, los cuerpos celestes están separados unos de otros, y permanecen separados .... porque el desarrollo de las almas es su propósito y esto tiene lugar bajo condiciones completamente diferentes en cada cuerpo celeste individual. Por lo tanto, las explicaciones de los procesos inusuales en esta dirección son erróneas .... Pero el hecho de que se aproveche un efecto inusual de fuerza de una manera aún inexplicable debería hacer reflexionar a los humanos .... Porque esto también es uno de los signos del fin, que fuerzas inusuales se vuelvan activas y que el propósito para el que se usan estas fuerzas también revela el origen de la fuerza .... Mi adversario también tiene mucho poder al final, y lo utiliza en su favor .... Si las personas logran poner a su disposición poderes hasta ahora desconocidos en beneficio de sus semejantes, entonces Mi bendición será también para su esfuerzo .... Pero si el propósito está relacionado con motivos viles, entonces está actuando aquel quien quiere corromperles a ustedes .... Y éste tampoco levantará el velo sobre sus acciones, sumirá a la gente en la confusión, impedirá todo lo que sería útil para la iluminación .... Pero lo divino, lo bueno, lo verdadero surge y no se mantiene en secreto ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

"Tú no debes tener dioses extraños junto a Mí"

B.D. 6070 from 5 de octubre 1954, taken from Book No. 65

A quien le intregáis vuestro amor, ese es vuestros dios. Y ahora examinaos seriamente lo qué anhela vuestro corazón, y así que vuestros afanes estén terrenalmente dirigidos, entonces es el mamón vuestro dios, entonces praticáis el servicio a sus ídolos; entonces os habéis caído en aquel, que es el señor de las tinieblas. Mas al Dios del Amor no le conocéis, mientras sirváis a un ídolo. Y si vuestra boca dice: "Yo creo en Dios", de este modo son estas palabras vacías, pues entonces creeiríais convencidos en un Dios del Amor, entonces también le anhelaríais; le serviríais a El únicamente y os desprenderíais de todo lo que pertenece al mundo, entonces no tendríais ningún otro dios junto a Mí. Me entregaríais a Mí solo vuestro amor y así también podríais poseer eternamente Mi Amor. No debéis pronunciar tan frívolamente la palabra: "Dios", debéis estar conscientes del significado más profundo de la palabra. Debéis tener en cuenta que Dios es el Ser altisimo y más perfecto, a quien debe pertenecerle todo vuestro amor. No debéis hablar de la fe en Mí mientras aún otro dios os sea apetecible, el mamón terrenal, al que vosotros hombres amáis sobre todas las cosas. Entonces confesádle francamente, pero no llevéis Mi Nombre en la boca. Pues Yo, vuestro Dios y Padre eterno, quiero vuestro amor entero en posesión y no compartirlo con eso o con aquel, a quien en verdad aspiráis.

Yo soy el Señor, vuestro Dios, no debéis tener dioses extraños junto a Mí. Así reza Mi Mandamiento, el cual, vosotros hombres lo habéis anulado por completo de vuestra memoria, pues todos vosotros tenéis dioses extraños junto a Mí; todos vosotros tenéis en vuestro corazón mucho apego a los bienes terrenales, todos vosotros ejercéis la idolatría, mientras no podáis deshaceros del mundo por causa Mía. Mientras las ansias a Mí no llene todo vuestro corazón. Únicamente Yo soy lo Bueno, lo Verdadero, lo Único digno de amor, y quien adora todavía a dioses extraños junto a Mí, su fe en Mí no es convincente, de lo contrario, él desterraría de su corazón todo, para acogerme a Mí solo, para servírme a Mí solo. Y solamente podéis servir a un Señor. Donde está vuestro amor, allí está vuestro dios. Reflexionad estas Palabras bien y examinaos bien seriamente, a quien queréis dar vuestro amor. Pues ese os agarrará también en posesión a vosotros. Para haceros bienaventurados o para echaros a perder.

Amén

Traducido por Pilar Coors

El pecado es una ofensa contra el amor ....

B.D. 6071 from 6 de octubre 1954, taken from Book No. 65

En un mundo del desamor, el pecado también debe prevalecer, porque el pecado es todo lo que ofende al amor. El pecado es todo lo que va en contra del orden divino construido sobre el amor. Cuantos menos hombres viven ahora en el amor, más obviamente salen del orden divino .... Pecan y, por lo tanto, se entregan en manos de quien trajo el pecado al mundo .... El pecado es toda injusticia que tiene su origen en el desamor. Todo pecador se rebela contra Dios, contra el Amor Eterno, porque conscientemente hace algo que es contrario a Dios .... Y su amor a sí mismo lo induce a hacerlo.

Se ama a sí mismo más que a Dios .... probablemente también tiene un amor en sí, pero está dirigido equivocadamente, que lo ha tomado del oponente de Dios, quien también pecó contra Dios porque se colocó por encima de Dios y por lo tanto cayó.

El que vive en el amor no puede pecar .... Puede caer, así que sucumbirá las tentaciones del adversario en la debilidad, pero el amor hará que se levante una y otra vez, querrá enmendar su injusticia, reconocerá su ofensa y la lamentará, y encontrará el perdón, porque su ser mismo se rebela contra el pecado, contra la ofensa consciente contra el amor .... Un pecador no tiene amor, y solo reconocerá y se arrepentirá de sus pecados cuando se haya encendido el amor en él .... entonces se apartará del pecado y entonces entra en la ley del orden eterno.

Mientras que los hombres sean reinados por el desamor, la injusticia se extenderá, los hombres buscarán sus propias ventajas a expensas de sus semejantes, los más fuertes oprimirán y usarán a los débiles, la propiedad no será respetada, no habrá hermandad entre los hombres, sino que uno considerará al otro como enemigo y actuará abierta o encubiertamente contra él ....

Los hombres son siervos de Satanás, pero ya no hijos de Dios, lo que deberían ser y llegar a ser .... Y por eso el pecado va aumentando, cuanto más cerca está el fin, porque el amor mengua entre los hombres, y por eso ellos mismos atraen el día del juicio .... Porque si está todo fuera del orden, el fin también tiene que venir según la ley .... para que se reestablezca el orden según el Plan divino .... para que vuelva a reinar el amor en la tierra y Lajusticia ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Bendición de la enfermedad .... Portador de la cruz para el alma ....

B.D. 6076 from 12 de octubre 1954, taken from Book No. 65

Mi Palabra os enseña que debéis seguirme .... Evitar el camino de seguir a Jesús no conduce a la perfección, porque entonces andáis por un camino que no corresponde a Mi voluntad y por lo tanto no puede conducir a la meta .... Seguir a Jesús significa, con igual amor, con igual gentileza y paciencia, tomar sobre sí mismo la cruz que se os ha puesto para llevar. Realmente ha ido por el camino de la cruz, y nadie Lo ha aliviado de los sufrimientos que tuvo que soportar por Sus semejantes.

Pero a través de estos sufrimientos Él liberó al os hombres de la gran carga de la deuda y expió por ellos .... él ha sufrido para los demás .... y así vosotros también debéis llevar la cruz por vuestra alma .... Que tendría que sufrir inconmensurablemente en el reino del más allá si no hubierais probado ser portadores de la cruz al seguir a Jesús en la tierra .... El hombre debería crear un vestido espiritual que un día será adecuado para recibir la luz .... Y así las cubiertas del alma deben ser derretidas, por así decirlo, que todavía significan una resistencia para los rayos de luz, que es impenetrable.

Porque el hombre mismo también debe hacer algo y no apoyarse únicamente del perdón de los pecados por medio de Jesucristo, siempre que se le da la oportunidad en la tierra de mejorar la condición de su alma con la ayuda de la gracia divina .... Vosotros debéis disolver la cubierta al mismo tiempo, y no sólo liberar el alma de ella .... vosotros debéis llevar de nuevo la culpa de lo espiritual no redimido que mantiene vuestra alma en cautiverio .... también debéis ayudar a esto espiritual en su desarrollo hacia arriba .... Vosotros debéis sufrir pacientemente para lo espiritual que sigue estando muy debajo de vosotros, que os ha elegido para salir de sus cadenas.

Porque todos los sufrimientos y dolencias físicas son expresiones de este infeliz espiritual, al que vosotros podéis y debéis ayudar de nuevo siguiendo el camino de seguir a Jesús, tomando pacientemente la cruz y también compensando una deuda por este espiritual muy debajo de vosotros, para que le sea más fácil el ascenso, para que ya se libere de cualquier culpa antes de que comience también el desarrollo ascendente de este espiritual .... Jesús os ha pedido, que lo sigáis ....

Pero también os ha redimido del pecado y sus consecuencias .... ¿Cómo queréis ahora encontrar un equilibrio de ambos? Él quiere libraros de vuestra culpa, pero a pesar de todo quiere que lleváis la cruz .... Así como Su amor estaba dirigido hacia vosotros, es decir, Sus semejantes, así también debéis dirigir vuestro amor a aquello que necesita vuestra ayuda para que también a través de vosotros entre en el estado en el que ahora se puede llevar a cabo la redención a través de Jesucristo .... Vosotros también debéis contribuir a la redención de lo que no es libre, y es vuestra responsabilidad cuidar de lo espiritual que envuelve vuestra alma como un caparazón, que tiene que ser redimido para dejar entrar los rayos de luz, que significan vida para el alma. La disolución de estas cubiertas es una obra de misericordia, en la que vosotros mismos tenéis que participar, por eso os fue encomendada la comisión de Jesús. “Tomad vuestra cruz y seguidme...”

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise